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ívida de contribuintes p de
chegar a R$14 milhões

Canoinhas, 21 de janeiro de 2005 • N° 2.668 • R$1,50

SAÚDE
Acic e Unimed
firmam convênio

A dívida engloba paga
mentos atrasados de ISS,
IPTU, registros de alvarás

e demais contribuições de

melhorias. O prefeito

Leoberto Weinert (PMDB)
anunciou que irá colocar

em prática um plano para
tentar resgatar esse valor.

A formação de uma junta

t%l

de conciliação é uma das

primeiras medidas a ser

colocada em prática.
Além da dívida dos

contribuintes, a atual admi-

nistração arca com dívidas

que ultrapassam R$ 600 .:

mil, deixadas pela adminis
tração anterior.

PÁGINA4

Aumentode47% nonúmerode acidentesnaSC-280em2004
Biluka

No sábado, 15, o ciclista Sérgio Luis Leite foi a primeira vítima fatal do ano em acidente na SC-280

-------------------------------------------------PÁGINA9

Criação de nove cargos
públicos permite economia

deR$ 7,8mil
A criação de nove cargos públicos aprovada pela

Câmara dos Vereadores em duas sessões extraordinárias
na segunda-feira, 17 e na terça-feira, 18, permite uma eco
nomia de R$ 7,8 mil para os cofres públicos, garante a

assessoria de informação do prefeito Leoberto Weinert

(PMDB).
------------------------- PÁGINA 4

Severgnini assumeAmure
------------------------ PÁGINA 4

Três Barras eMajorVieira
comemoram 44 anos

Arquivo CH

o impacto da implantação da Lumber no
desenvolvimento urbano de Três Barras quando ainda

era distrito de Canoinhas

---------PÁGINAS 5 E 6

www.jornalcorreiodonorte.com.br .
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POLíCIA
Ciclista é atropelado

por caminhão na SC-280

• Página 9
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Lavação, Filtros e Acessórios pi seu veículo
Rua Cei. Albuquerque, 86· Fone 622·4369-

A ESCOLA TÉCNICA DAMA .

...

COMUNICA A INSCRIÇAO
DOS SEGUINTES CURSOS TÉCNICOS�

.INFORMAÇÕES: I
ESCOLA TÉCNICA DAMA
FONE FAX: 47- 622.3988 �
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Nosso povo, nossahistória
Libaneses do Brasil

> �,_ I
i

Kaissar e Magdalena Sakr, casados há 51 anos, são
os primeiros a serem entrevistas pela coluna que
pretende resgatar a história dos municípios da

região por meio de seus mais antigos moradores.
------------.!PÁGINA 11: .
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Opinião Correio do Norte
Canoinhas, 21rejaneirode2005

A Bíblia afmna que todos
nós somos descendentes de uma
únicamulher, chamadaEva e de
um único homem, chamado
Adão. Cientistas fizeram análi
ses de DNA de homens e mu

lheres domundo todo e consta

taram que todos descendemos,
de fato, de umamulher que vi
veu, provavelmente, há 150 mil
anos.

ODNA é umamolécula que
registra todas as info�ações
para que um ser vivo exista e se

reproduza. É o DNA que man
tém a hereditariedade, que faz
.com que os filhos sejam seme

lhantes aos pais.
O DNA localiza-se no nú

eleo das células, porémexiste um
DNA pequeno que habita o

citoplasma das células, é oDNA
mitocondrial. As mitocôndrias
são as geradoras de energia nas
células. Como as mitocôndrias
do espermatozóide se conso

mem na tarefa de encontrar o

óvulo, todos nós herdamos as

mitocôndrias de nossasmães, ou
seja, os homens não transferem
suasmitocôndrias para os filhos.
E o DNA mitocondrial dos fi
lhos é igualadas mães.
Com o cromossomo Y, que so

mente os homens têm (nos ho-

Herançamaldita
Pensando nisso, é inevitável deixar de comentar a guerra,

muitas vezes apenas verbal que se instala entre as administra-

A inveja está no âmago do homem,
desde que Caim matou o próprio irmão

ções que saem e as que entram nas prefeituras. Tão certo quanto
dois e dois são quatro é prever que a atual administração irá

encontrar urna Prefeitura bagunçada, com furos de caixa e

maquinário sucateado.
Em Canoinhas, pela menos o maquinário sucateado já foi

A Evamitocondrial
MÁRIO EUGÊNIO SATURNO

mens forma-se o par XY en

quanto que nasmulheres forma
se o par XX), acontece o mes

mo, é transmitido somente pelo
pai e o Y do filho é igualado
pai.Eventualmente, o

cromossomo Y e o DNA
mitocondrial podem sofrermu

tações inofensivas, gerando va
riações. Quanto mais o tempo
passa, mais o acúmulo demuta

ções diferencia as pessoas.
Um estudo da pesquisadora

Rebecca Caan, daUniversidade
daCalifórnia, constatou que os
africanos tinham um DNA
mitocondrial variado enquanto
o dos europeusmostrava pouca
variação (portanto os DNA
eram mais jovens), constituin
do uma única linhagem. Os es
tudos das variações chegaram a

uma únicamulher da qual des
cendemos todos, a Eva

Mitocondrial, que viveu há 150
mil anos. É a homo sapiensmais
antiga que podemos rastrear. Ela
e seu grupo viviam na África
central cercados por desertos.
Há 80mil anos, os humanos es
tavam nas costas daÁfrica. Nes
sa época, omundo viviaumaEra
Glacial, o nível do mar era 45
metrosmais baixo, ao norte ha
via um grande deserto que ex-

tinguiu todos os homo sapiens
que viviam até no Oriente Mé

dio, como pôde ser constatado
em fósseis humanos encontra

dos em Israel (acredita-se que
foram extintos há 110 mil anos
em uma grande seca). Porém, o
Iêmem,mais verde e úmido, es
tava há apenas 16 km.

Nessa época, deveriamexis
tir perto de dez mil seres huma
nos espalhados pela África. A
fome deve ter encorajado um

grupo de 250 homo sapiens a

atravessar o marVermelho. Nes
se pequeno grupo estava a nova

Eva, amãe de todos os humanos
fora da África. Os cientistas es
timam que depois demil anos,
as cinco ou seis linhagens gené
ticas de mitocôndrias foram re- .

duzidas a .apenas uma, dessa
novaEva.

Emmenos de seis mil anos,
esses humanos, com a melhora
do clima, foram para o oriente
até che�ar na Malásia, dez mil .

. km da Africa. Como sabemos?
.

O vulcão Taba, da Sumatra, ex
plodiu há 74.000 anos, cobrin
do de cinzas e preservando para
nós as evidências de nossos an

tepassados. A análise do DNA
dosmalaios confirmou essa tese.

A imigração também ocorreu ao

norte, peloOrienteMédio, Ásia
e, finalmente, a Europa, aonde
chegaramhá 40.000 anos.Aí, os
negros tornaram-se brancos, de
cabelos lisos e olhos elaros. Há
uns 20.000 anos, uma nova era

glacial baixou os oceanos ligan
do a Ásia àAmérica, permitin
do nova expansão humana pelo
nosso continente.

Na Europa, já viviam os

neandertais, espécie humana
mais primitiva. Então há 27.000
anos, eles foram extintos. Pelos
homo sapiens? Ninguém sabe
exatamente. Também naÁsia, os

. últimos homo erectus foram

extintos, depois de existirem

por cerca de dois milhões de
anos.

Pela primeira vez, em cin
comilhões de anos, só havia uma

espécie humana no planeta, o
homo sapiens.

Mário Eugênio Saturno é

Tecnologista Sênior daDivisão
de Sistemas Espaciais do Insti
tutoNacional de Pesquisas Es
paciais (INPE), Professor do
Instituto Municipal de Ensino
Superior de Catanduva

(www.fafica.br) e congregado
mariano.

(Email: saturno@dea.inpe.br)

o Impasse dos planos de saúde não

regulamentados
ANDREA MENTE

Não é novidade para ninguém que o sucesso alheio causa

a inveja e a ganância. O sucesso profissional, então, já gerou
lendárias histórias de fazer macumbeiro ficar no chinelo. Ima

ginem então alguém que ocupa um cargo por oito anos e é

de_stituído por urna eleição popular, tendo que engolir o orgu
lho e congratular o substituto com pompa e circunstância.

•

Pois é assim que funciona a sucessão política, em qual
quer esfera do poder, apenas com oscilações no número de

anos.

o
É a festa da democracia, todos devem aceitar sem

questionamentos, mas a inveja, ah, a inveja, isso está no âma

go do homem, desde que Caim matou o próprio irmão e se

meou pela eternidade esse sentimento vergonhoso que desen

cadeia urna série de malefícios e destruição tanto para quem é

atingido por ela como para quem a sente.

Com a criação da ANS

'(Agência Nacional de Saúde

Suplementar) e a regulamen
: tação do setor privado de saú
de pela Lei 9656/98, as ope-

·

radoras foram obrigadas a

oferecer aos seus usuários co
: berturas mínimas de atendi
, menta e passaram a precificar
,

seus produtos atuarialmente.
Isso trouxe benefícios

àqueles que já estavam seria
: mente preparados para o

: mercado, fazendo projeções
·

de longo prazo e armazenan

do dados estatísticos para fins

gerenciais e criou uma ten

dência de exclusão de merca-
: do, a médio prazo, para as

: operadoras menos prepara
das, de capacidade limitada na

·

prestação de serviços de as

sistência médica.
Os planos de saúde cria

dos após a Lei 9656/98 já de
vem conter em seus contratos

as exigências mínimas deter
minadas pela Lei e os planos
anteriores não podem mais.
ser comercializados, sendo
considerados planos em

•.extinção. A ANS tem divul

!:do, anualmente, os índices
.máximos de reajuste que po
:(f@m ser aplicados aos planos
jipvos' (criados após a Lei

656/98), baseados nas vari

Zões inflacionárias do perí
Jltlo. Uma prática sem gran
'(lês contestações, já que esses

f!anos, n� formação i�icial de
'f.reços, tiveram consistentes

�ases atuariais de cálculos. A
......

�plêmica fica reservada para
planos antigos. A indica

':ÇJ.io de um reajuste padrão,
.apurado pela ANS nas mes

:mas bases, além de não ser

-Coerente frente às caracterís-

1,1,

ii
Il

ticas de envelhecimento cons
tante - melhor explicada abai
xo foi considerada

inaplicável em recente deci
são provisória da maior esfe
ra do Judiciário. Com isso, as
operadoras de planos de saú
de aplicaram índices diferen
ciados de reajustes, apurados
segundo letras contratuais ou
por decisões próprias vincu
ladas às variações respectivas
de custos.

No entanto, conforme

amplamente divulgado pela
imprensa, algumas dessas

operadoras aplicaram reajus
tes que foram considerados
abusivos pelos órgãos de de
fesa do consumidor, trazen
do a polêmica aos olhos da
sociedade: como reajustar
planos antigos?

Ora, devemos analisar al
guns pontos cruciais para
responder essa pergunta. Pri
meiro, como já foi dito ante

riormente, os planos anteri
ores à Lei 9656/98 não po
dem mais ser

comercializados, ou seja,
não existe a renovação da
massa de usuários. Em um

plano ativo, a movimentação
de entradas e saídas de usuá

rios, quando equilibrada, é

responsável pela estabilida
de entre jovens e idosos, ex
tremamente importante por
que os índices de utilização
de serviços por pessoas com
idade mais elevada é superi
or ao índice de utilização dos

jovens.
Fica fácil perceber, en

tão, que estes planos anteri
ores à Lei constituem uma

verdadeira bomba relógio
para as operadoras, para a

ANS e, enfim, para os pró- tempo e assim permitir, a

prios usuários, já que, sem cada usuário, a melhor deci-
novos entrandos, são planos são quanto a permanecer
sob envelhecimento acelera- amarrado à bomba relógio ou

do e constante, com índices. transferir-se para outro pla-
de utilização cada vez maio- no.

res.

Com uma concentração
cada vez maior de usuários

idosos, o plano passa a enca

recer, ano após ano. Daí a ne
cessidade de reajustes não
baseados na economia ou no

setor em geral, e sim basea
dos na característica de cada

plano.
Originalmente, a Lei n°

9656/98 previa a extinção
forçada dos planos antigos,
com migração obrigatória
dos usuários para os planos
regulamentados, o que elimi
naria a polêmica em curto

prazo. Mas os fundamentos

legais afastaram essa possi
bilidade. Tentou, aANS, for
çar o mecanismo da adapta
ção contratual e da migração
espontânea, com os mesmos

objetivos, mas o êxito dessas

ações não tem sido suficien
te. Embora, ao longo destes
cinco anos, desde sua criação,
aANS não tenha sido perme
ável à idéia de analisar e de
finir reajustes caso a caso,

parece que essa prática, ago
ra, tende a consolidar-se.
Mas a polêmica persistirá,
pois os reajustes, mesmo sen

do definidos a cada caso e

pelo órgão fiscalizador, ja
mais estarão ao gosto de to
das as partes envolvidas. Mas
o importante será definir as
bases e formas de suas apu
rações, sob consenso técnico,
de modo a tornar transparen
te o processo ao longo do

Andrea Mente éformada
em Ciências Atuariais pela
PUC-SP, com especialização
na Universidade Castilla La
Mancha (Espanha), e é sócia
da Assistants, empresa de
consultoria com especializa
ção nas áreas de saúde su

plementar e de previdência
complementar.

encontrado. Pormais que a antiga administração negue e bom
bardeie a atual administração com insinuações e palavras sol
tas, as imagens falam por si e revelam o poder da inveja e do

despeito. Afinal, por que outro motivo se sucateia maquinário
e se desrespeita o que é público. Seria porque a sigla partidá
ria perdeu? Porque não se pode admitir que a nova adminis

tração faça um bom governo, receba a Prefeitura em ordem?

Vingança partidária motivada pela filosofia do olho no olho.

Corno disse Gandhi, seguir a filosofia do olho no olho nos

torna cegos. Sábias palavras de quem conhecia o segredo para
se conseguir um mundo melhor.

E aqui, corno em qualquer outro lugar, enquanto não se

colocar um fim nesse círculo vicioso de inveja, ganância e

narcisismo, não teremos urna administração pública realmen
te eficiente.
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Rua Paula Pereira, 776
Fone: 622·2177 / 622·5123
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'Iércio (Pangratz de (Paufa e Si{v(j;
Advogado OAB/Se 19.919

Escritório Profissional

Rua Vidal Ramos, 310 - Térreo - Canoínhas - se

E-mail: tercio19919@oab-sc.com.br

Errata
Napágina 9 namatéria intitulada "Garota de 17 anos morre

afogada no rio Negro", na legenda da foto, onde se lê "Corpo
de Dayane ...", deve-se ler "Corpo deDayse ...

"

Na página 10, na coluna Enfoque, na quarta foto (da di
reita para a esquerda) onde se lê Luis César Correa deve-se ler
Luis Carlos Correa.

Co eio do Norte
57 anos a serviço do Planalto Norte
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SHOW DE PRÊMIOS SUPERMERCADOS BOM DIA
BOM DIA UM

BOM DIA UM DA AV-ENIDA

GANHADORES
Moto - Josefa larrocheski
Geladeira - Romão Tomczik
DVD- Laureei Correa
TV 14 - Osni de Padilha
Forno Microondas - Osmar Amorim.
Bicicleta - Matilde
Bicicleta - Adaisa Darmoris
Cafeteira - Cleusa Kohler
Batedeira - Flávia Bedrechuk
Liquidificador - Cauane Adur

• Ventilador - Marisa Alves
•

Ventilador - OI ívia Dias

,. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . ...

"

. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . '. . . . . . ...

GANHADORES
Moto Bizz - La Formassa
DVD - Ana Maria Pacheco
Geladeira - Raquel Leite
Liquidificador - Rafaela Budant
TV 14 - Jucélia Veiga
Bicicleta - Solange Stelzner Tavares
Bicicleta - Rosilda lendras
Ventilador - Andréia
Ventilador - José Valmir Zucco
Batedeira - Elenice Wzorek
Forno Microondas - TamaraKuhn
Cafeteira - Pedro Kotelak
PARATI:
TV 29 - Marcos Aurélio Maieski
TODDYNHO:
Biclicleta - Lourdes Bompeixer
ERVA MATE AGUDOS:
Kit p/Chimarrão - Leoni Becker
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Região

densa, que não os intimidou.
Abrindo picadas nas matas,
construíram as primeiras casas

ao sul de Canoinhas. Na época,
o lugar chamava-se Colônia

Vieira e ainda pertencia ao

Paraná. Em 1924, quando itali
anos, alemães e alguns poucos
ucranianos já habitavam as ter-

ras, a área passou a distrito de
OuroVerde.A criação domuni
cípio só ocorreu em 23 de janei
ro de 1961 e o nome é uma ho

menagem ao major Tomaz

Vieira, primeiro superintenden
te de Canoinhas.

A cidade tem sua economia
voltada para a agricultura me-

i I
I

Correio do Norte
Canoinhas, 21 dejaneiro de 2005

MajorVieira desenvolvimento

que vem da agricultura
MAJOR VIEIRA - Antes

mesmo de servir de cenário

para a Guerra do Contestado,
em 1912jáexistemregistrosde
que pela região deMajorVieira
passaram tropeiros que trans

portavam gado, couro e

charque doRio Grande do Sul
paraSãoPaulo eMinas Gerais.

Ali eles paravam para descan

sarpor volta de 1880. Dessa for

ma, foram surgindo na região
pequenas comunidades. Depois
da Guerra do Contestado, uma
leva de imigrantes poloneses
chegou às terras em busca de
melhores oportunidades. Os co
lonos encontraram a floresta

Luis Henrique: comemorando índice de aprovação

Luis Henrique alcança 42% de aprovação em pesquisa.
ArquIvo eN

CANOINHAS - Pesquisa realizada pelo instituto Mapa
com 805 eleitores catarinenses acima dos 16 anos, aponta
42% de aprovação para o governo Luis Henrique da

Silveira (PMDB). Os eleitores são de 38 cidades

catarinenses e foram ouvidos entre os dias 10 e 19 de de

zembro do ano passado.
Segundo dados fornecidos pelo instituto, 42% dos en

trevistados afirmaram achar o governo Luis Henrique bom
ou ótimo, outros 42% o consideram regular e 14% o clas

sificam como ruim ou péssimo. A margem de erro é de

3,45%. A pesquisa mostra que 57% dos entrevistados des
conhecem a idéia e a atuação das Secretarias de Desenvol

vimento Regional, a pupila dos olhos do governador.
A melhor avaliação foi na região norte do Estado e as

menores notas vieram do vale do Itajaí e Grande

Florianópolis.
A pesquisa aponta que a educação foi a melhor área

avaliada e o apoio à geração de empregos e moradia, por
outro lado, receberam as piores médias de avaliação. De
acordo com o levantamento, 24% dos eleitores disseram

que o governador está cumprindo as promessas de campa
nha, enquanto que 31 % tem opinião contrária e 37% afir

maram que o programa divulgado durante o processo elei

toral está sendo cumprido em parte.
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Curtas & Objetivas �L-- �

LÚCIO COLOMBO

I

'I
1
1

I I

i

,I
I

I
i,
I,

I I

( 'I

i I
I rl _,_,_ .. _,�

\.

Cadê o Tribunal de Contas?
É isso mesmo. Antes de a Lei de Responsabilidade Fiscal

entrar em vigor, os tribunais de Contas não saíam das prefeitu
ras para punir o menor deslize dos prefeitos na aplicação do

dinheiro público. Agora, que a lei promete levar administrado
res relapsos pra cadeia, o festival de descasos estápipocando em
todo o País, e em Santa Catarina; como não poderia deixar de
ser.

- O editorial do JornalA Notícia desta quarta-feira (19)"
levanta uma lebre que está pulando alegremente em boa parcela
dos "Paços Municipais" do Estado. Diz o seguinte: "Quase três
semanas (agorajá são três) da posse dos novos prefeitos, o noti
ciário em SC - como em quase todo o País - sobre o estado das

prefeituras, das frotas de veículos emáquinas, de restos apagar
e de compromissos financeiros não-cumpridos pelos ex-prefei
tos émais uma vez desolador".

Repete-se o mesmo drama de quatro anos atrás, quando
também foram reveladas informações lamentáveis sobre o esta
do damaioriadas prefeituras.Apesar daLei deResponsabilida
de Fiscal, os prefeitos continuam desrespeitando os limites de
gastos".

Cadê o Tribunal? •• (2)
"

...Nos último anos de seusmandatos, prefeitos que não pre
tendem a reeleição, deixam de cumprir notável conjunto de obri
gações, ampliando os déficits na áreafinanceira, aumentando os
"RESTOSA PAGAR", e transformando em sucata, literalmen

te, toda a frota oficial de veículos emáquinas ...
"

- No caso específico de Irineópolis - esquecendo outros da
região na mesma situação -, o prefeitoWanderlei Lezan, a cada
dia que passa, mais se convence daquilo que temia e não queria
acreditar. Déficit financeiro de R$ 268.591,00 em restos a pa

gar. Compromissos com o INSS dos programas de Saúde, desde
2002 em cerca de R$ 180mil, que corrigidos a preços de hoje,
ficará em tomo de R$ 320 mil.

- E mais: Duas motoniveladoras (patrolas) e uma

retroescavadeira totalmente "detonadas", e sem os pneus. Car

ros e viaturas sem omínimo controle de gastos de combustível,
sem revisão e sem controle de quilometragem. Igualzinho como
na "Casa daMãe Joana". E a "sacanagem" não pára por aí. Vem
mais bomba por aí, que o prefeito não pretende esconder da

sociedade. Vai pro ventilador, literalmente. Como diz o ditado

popular; "mentira tem perna curta"

Tiro no Pé
.'

Se o ex-prefeito de Porto União, Eliseu Mibach (semparti-
do), tinha alguma esperança em ser bem votado no município
de Irineópolis em 2006 na sua pretensão de se eleger deputado
estadual, agora pode esquecer. Depois do desastrado discurso
que fez durante a inauguração do famigeradoNúcleo Escolar de
Rio Branco, a convite da ex-prefeita Circe Sfair, que até agora
ninguém entendeu o porquê,Mibach deu um tiro no próprio pé.

- Eleito vice-prefeito peloPMDB na chapa encabeçada por
Alexandre Puzyna e eleito como prefeito pelomesmo partido,
frustrou correligionários do seu e de todos os municípios da

região do Contestado ao deixar a sigla para apoiar o ex-gover
nador Esperidião Amin. Ao criticar a administração de Luiz

Henrique diante de pessoas simples do interior,' que ouviram
promessas e compromissos durante sua campanha para prefeito
- defendendo o PMDB �, perdeu credibilidade. Com essa

constatação, fica uma certeza: a hora do voto, na avaliação de

pessoas humildes mas que não são burras, pesa a coerência e a

firmeza de caráter do candidato.

- Emais, apostou no candidato errado, emMatos Costa. No

palanque do então prefeitoNatanael Pires, candidato à reeleição,
desancou com a administração de Luiz Henrique e contra com

panheiros de seu ex-partido. Além de ser condenado pela justiça
pormau uso do dinheiro público, Pires, deixou uma belaherança
ao seu sucessor, Darci Bendlin, de R$ 1 milhão e 800 mil em

dívidas.

Companheiro(s)
Gostei da sinceridade do vereadorWilson Pereira, ao decla

rar que ficou demuito bom tamanho a eleição de seu companhei
ro Beta Faria para presidir o legislativo de Canoinhas. "O Beta

tem experiência de quatro anos demandato, é inteligente e com

certeza fará um bom trabalho como presidente daCâmara", elo
giou Pereira.

- A propósito, quero parabenizar duplamente o "edil" mais

bem votado do pedaço: primeiro, pelo espírito de

companheirismo do jovem parlamentar peemedebista - coisa

rara hoje em dia - e, segundo, pela escolha como líder do Gover
no na bancada do seu partido, feita pelo prefeito Leoberto

Weinert. E mais, cumprimento o prefeito Leoberto pela feliz
contratação do competente jornalista Roger para assessorá-lo na
área de comunicação (informação). Está em boas mãos, com cer

teza!.

É hora de Investir no Turismo
oMinistério doTurismo está desenvolvimento pesquisas para

identificar nosmercados internacionais quais são as preferências
dos turistas estrangeiros e o que eles esperam encontrar no Bra

sil. A estratégia é identificar em cada país que tipo de atrativos,

que tipo de receptivos e quais são as preferências desse turista e

oferecer isso para ele.
-Santa Catarina se destaca e pode muito bem atrair turistas

de outros países, começando pelos daAmérica do Sul. O potenci
al é grande, compraias paradisíacas, rios, cachoeiras, gastronomia,
cultura, música, dança, festas regionais. Infelizmente, pouco apro
veitado. Como é o caso da nossa região. Ainda que, sem uma

estruturaprofissionalizada e compouco apoio institucional,Porto
União é ponto de referência no Planalto Norte, com seus saltos,
cachoeiras, canyons, florestas preservadas e as pousadas.

- Em Irineópolis, está mais do que na hora de a iniciativa

privada, a exemplo de Porto União, procurar parceria com a Pre

feitura e investir no ecoturismo, turismo de negócios e no

agroecoturismo, para agregar valor às matérias-primas geradas
na pequena propriedade e na agricultura familiar.

Carlilo na Fita
o deputado petistaCarlito Mers está bem na fita com o pre-

I feitoRenato Stasiak, de Porto União. Da Lei OrçamentáriaAnu
al (LOA) que trata das emendas na proposta orçamentária para
2005 do Governo Federal, o parlamentar portuniense emplacou
R$ 100 mil, destinados à implantação ou melhoria de obras de

infra-estrutura urbana da cidade.

Verbas para o Porlal

O Diário Oficial da União publicou esta semana, os termos

do convênio assinado peloMinistério daCultura, através da se

cretaria de Programas e Projetos Culturais e aADR - PLAN-Agên
cia de Desenvolvimento Regional Integrado, com sede em

Canoinhas, no valor de R$ 199.400,00. Os recursos, que deverão
ser liberados em duas parcelas, são para a construção do Portal

para exposições, mostras, divulgação dos produtos artesanais e

capacitação de artesões locais de Canoinhas.

canizada que facilita a produção
dos mini e pequenos agriculto
res que cultivam fumo, soja, fei
jão emilho. O extrativismo ve

getal da erva-mate e a indústria
cerâmica completam o quadro
da economia local. Os estudan
tes que freqüentam a Universi
dade do Contestado, em

Canoinhas, recebem passagem
de graça e têm 50% do valor das
mensalidades quitados pelaPre
feitura.As crianças em idade es
colar aprendem também a plan
tar e colher e os produtos ser

vem para reforçar a merenda
escolar. Orildo Severgnini é o

atual prefeito deMajorVieira.

'j

BelaVista doToldo
MARISA LILLER E CRISTINA MASSANEIRO

"Cada dia é umponto departidapara uma nova vitória...

Não importa o que seperdeu antes".
(EvaldoAlencarReis).

Gustavo Elias LessakMassaneiro

No último dia 18 de Janeiro esse lindo garotinho,
comemorou seus 08 aninhos a ele o desejo de muita

.

saúde e felicidades.

Comunicado!
A Secretaria Municipal de Agricultura, Meio Ambiente e

Desenvolvimento Econômico de Bela Vista do Toldo, visando
incrementar a criação de Peixes nomunicípio comunica que está
realizando Campanha deAlevinos.

Os interessados deverão comparecer na Secretaria até dia 15

de fevereiro, para efetuar seus pedidos.
A entrega dosAlevinos será no dia 18 de fevereiro às 08:00

horas em frente à Secretaria.

Relação dosAlevinos: Tipo TIDisponíveis: (Obs.: Preço do
Milheiro).

*CarpaCapim=R$ 150,00
*Carpa Húngara=R$ 150,00
*CarpaPrateada=R$150,00
*Carpa Cb. Grande=R$ 150,00
*CarpaColorida=R$ 195,00
*Tilápia=R$ 115,00
*BagreAfricanoekâ 195,00
*Jundiá=R$ 195,00
*Cat Fisch=R$ 220,00
*Pacu=R$ 220,00

25° Rodeio Crioulo Interestadual
CTG BelaVista.

A patronagemdo CTG BelaVista, tem a honra de convidá-lo

(s), para participar (em) do 25° Rodeio Crioulo Interestadual,
que será realizado nos dias 04 - 05 e 06 de fevereiro de 2005.

Local: Fazenda São Pedro. BelaVista do Toldo SC.

Programação: InvernadaCampeira.
Dia 04 - Sexta - feira:
15:00h - LaçoEquipe 04 peões;
17:00h - VacaGorda;
23:00H - Baile na sededo CTG comGrupoMinuano;

Dia 05 - Sábado:
08:00h - Laço Pai e Filho;
09:00h - LaçoVeterano;
09:30h - Laço Patrão;
13 :OOh - 1° Tiro de Laço Equipe;
20:00h - Gineteadas - Cavalos;
22:00h - Baile na sede do CTG com os Grupos Galponeiros &
Os Campeiros;

Dia 06 - Domingo:
08:00H - Mirim, Juvenil e Prendas;
09:00h - Reinício Tiro Laço;
10:30 - MissaCrioula;
12:00h - Almoço;
13 :OOh - Apresentação: InvernadaArtítiscaCampeiros paiDe
mais e Grupo Folclórico "Querência do Contestado";
13 :OOh - 3°Tiro de Laço;

.

14:30h-Vaca Parada;
lS:OOh - Grupo Os Galponeiros e Grupo SBG;
16:00h - Gineteadas - Cavalos;

Policial:
As Polícias Civil eMilitar de Bela Vista do Toldo, em opera

ção conjunta, após investigação, conseguiram identificar os au

tores de furto de ovelhas, ocorrido na chácara do Sr. TIdo José

Gonçalves e no sítio do Sr. Inocente Tokarski, bem como conse

guiram identificar os autores de furto de gado, nas propriedades
dos senhores, Olevir Leite, Odival Stelzner, Wilson Pereira e

furto de yenenos na propriedade do Sr. José Leônidas Damaso,
sendo todos indiciados em Inquérito Policial por furto e forma

ção de quadrilha.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Prefeitura de Canoinhas e UnC
começam a firmar convênios
Aparceria ganhouforça depois da visita do diretor-presidente da Uneao gabinete doprefeito

CANOINHAS - o prefei
to de Canoinhas, Leoberto
Weinert (PMDB), recebeu na

manhã de segunda-feira, 17, o
diretor-presidente da Universi
dade do Contestado (UnC), pro
fessorHamiltonWendt, acom
panhado do professor Argos
Gumbowski e da professora
ElisaWypes S. de Liz. Foi o pri
meiro contato oficial entre a

nova administração da Prefei
tura de Canoinhas e a nova di
retoria daUne.

O diretor-presidente da

UnC, HamiltonWendt, desta-
4>

cou que para um primeiro en-

contro, o diálogo foi bastante
produtivo. Ele adiantou que de
concreto nesta conversa, ficou
definido que será encaminha
do um convênio tecnicamente
conhecido como "guarda chu
va", firmando uma parceria en
tre Prefeitura e Universidade
do Contestado. Este convênio

abriga os demais acordos, e se

houver a necessidade de algo
específico será criado por ter
mo aditivo. Trata-se de uma

maneiramais direta para que os
convênios sejam viabilizados,

• trazendo inúmeras vantagens

para a comunidade de
Canoinhas.

Hamilton lembrou que já
existem ações concretas na

área de turismo, agricultura,
saúde, e até parceria com o

Hospital SantaCruz, que serão

aproveitados junto com o con

vênio "guarda-chuva". Além
disso, também serão
viabilizadas ações para a re

cuperação de matas ciliares,
onde a UnC entra com a pro
dução de mudas. Já na área da

Educação, a novidade visa re
cursos baseados no art. 148 da

Constituição do Município,
que ainda precisa ser regula
mentada. O objetivo é repas
sar recursos para os estudantes
de Canoinhas, em que artigo é
fundamental para que seja
viabilizado junto ao crédito da
universidade e os acadêmicos

possam se habilitar.
Hamilton entendeu que a

conversa foi aberta e franca,
onde as questões relacionadas
com a Fesmate, incluindo a

terceirização, também foram
discutidas, sem deixar de lado
o aproveitamento do Parque
de Exposições Ouro Verde, e

Ensino do idioma alemão vai
ser ampliado nas escolas do estado

CANOINHAS - Para pro
moveruma estrutura de estímulo
à ampliação do ensino do idioma
alemão na rede pública estadual
deensino, estiveramreunidos com
o secretário adjunto deEstado da
Educação e Inovação, Diomário
Queiroz, representantes do Insti
tuto de Formação de LínguaAle
mã (I:fplalUnisinos), doMinisté
rio daEducação eCulturadaAle
manha e da Associação

, Catarinense de Professores de
Alemão (Acpa). Neste segundo
encontro ficou estabelecida a for

mação de umConselho deApoio
do Ensino daLínguaAlemã Inte
grado, e a secretaria daEducação
promoveu a abertura de 18 vagas
no concursoparaomagistério es
tadual. Os 46 candidatos inscritos
farão as provas no dia 13 de feve
reiro.Hoje oEstado tem 117 pro
fessores de língua alemã concen
trados em 38 escolas atendendo a
5.495 alunos, a partir da sa série
do EnsinoFundamental, quando
inicia o aprendizado de uma se

gundalíngua. Para tanto. as 1.329
escolas da rede estadual estão sen
do orientadas para que identifi-

I� quemnas suas comunidades, a lín
gua de preferência. O secretário
Diomário Queiroz ressaltou que

I

em determinadas regiões, onde.o
interesse pela língua alemã é for
te, já existem projetos pioneiros
dando todo o atendimento neces
sário para o seu ensino. ''Estamos
criando toda a estruturapara o es
tímulo àpluralidade na formação
de línguas estrangeira", acrescen
tou.

O consultor do Ensino de
Alemão do Ministério da Edu

cação eCultura daAlemã, Bernd
Vogel, informou que já vem as

sessorando 41 escolas munici

pais, estaduais e particulares de
SC no ensino do alemão. Ele é

responsável pela coordenação e

assistência às escolas queminis
tram a língua nos estados de SC e

PR. As provas são elaboradas na
Alemanha e oMinistério parti
cipa ainda com o fornecimento
de livros didáticos e equipamen
tos. O Instituto de Formação da
LínguaAlemã funciona junto a

Unisinos, em São Leopoldo, no
RS, e segundo o seu diretor,Darli
Breung, se oferece para dar for
mação, atualização e acompa
nhamento dos professores. Hans
Naumann, que já foi diretor do
Instituto, e vêm coordenando o

projeto, ressaltou que "um terço
dapopulação catarinense tem as-

�",�' .

até mesmo a construção de um
espaço multi-cultural. "Fica
clara a parceria e a boa vonta
de do prefeito e de todos nesta
área. Não podemos trabalhar

isolados, temos que somar

ações.AUnC nasceu dentro da
própria Prefeitura, e temos que
resgatar esta parceria em favor
da comunidade", comentou.

WEINERT
O prefeito Leoberto

Weinert demonstrou grande
satisfação com a visita do di-

retor-presidente da UnC, Ha
miltonWendt. Ele entende que
é preciso a integração total do
poder público com a Univer
sidade diante da necessidade
do aproveitamento do poten
cial acadêmico, através de cur
sos de grande importância nas
mais diversas áreas. Weinert
ressaltou que vários convênios
serão viabilizados, e que a po
pulação de Canoinhas e de

municípios vizinhos do Planal
to Norte serão os principais
beneficiados.

Divulgação

Weinert e Wendt discutiram diversas propostas de
trabalhos em parceria

SECRETARIADE SUPERlNT.NDÊNCIA
E INFRA·UTRUTURAURBANA

Relatório dos Serviços executados no período de 10 a 15 de

janeiro:

-Conserto do sinaleiro naRua CoronelAlbuquerque
-Pintura na fábrica de tubos e banheiros

-Limpeza na Praça JoãoAbraão Seleme e corte de grama
-Limpeza e corte de grama na PraçaMiguel Procopiak
-Conserto de caixa de captação e grelha na rua Curitibanos
-Conserto de caixa de captação e grelha na ruaMajorVieira
-Limpeza e corte de grama na Praça do Contestado
-Conserto no telhado do Pronto Atendimento

-Recuperação daRede Elétrica interna da Policlínica
-Limpeza e corte de grama no EstádioMunicipal
-Pintura, Limpeza, Recuperação de Calçamento naRua Barão
do Rio Branco

-Recuperação no asfalto (2 travessas) na rua Frei Menandro

Kamps
-Limpeza e corte de grama naDelegacia Regional
-Limpeza e corte de grama no Parque de Exposições
-Consertos emergenciais na-parte hidráulica do Parque de Ex-
posições
-Reparo na ruaAdão Tiska por o trânsito estar interditado para
automóveis.

cendência de origem alemã e se

essas pessoas tivessemoportuni
dade do ensino alemão, poderi
am dar uma contribuição mais
forte pará o resgate da sua 011-

gem cultural". Mariane Soares,
daAcpa, diz que aAssociação é
um meio de divulgação e faz

intermediação em vários órgãos.
O Conselho deApoio ao Ensino

ENTREGA EMONt'lGEM GRÁTIS
\

da Língua Alemã, que terá um

papel de articulação e estímulo
ao ensino da língua alemã no es
tado, vai ter representantes da

SED, da Acpa, do Instituto de

Formação da LínguaAlemã, do
Fachbraung, da Federação das
Indústrias de Santa Catarina

(Fiesc) e do Conselho Estadual
de Educação (CEE).

faz você muitorH{[{.J feliz.
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Quem éO novo prefeito
HerbertRitzmann

Eleito e empossado pela Câmara dos Vereadores, Herbert
Ritzmann governará o município de Canoinhas até a eleição do
novoprefeito. Feliz aescolhadaUniãoDemocráticaNacional, con
fiando a ele a continuação daobra deBeneditoTerézio deCarvalho
JunioremdotarCanoinhas de grandes inovações administrativas.

Herbert Ritzmann nasceu em 15 de janeiro de 1912, filho de
ErnestoRitzmann (falecido) e deDonaTarginaB. Ritzmann, desde
cedo aprendeu a lutar para a conservação de seu bem estar e para
manteropatrimônio de seus pais que eraumpequenohotelno local
onde hoje se encontra oBanco Inco. Através dessa experiência, fi
cou conhecendo todas as dificuldades que são encontradas para a
subsistência humana. Trabalhou como empregado debalcão atéque
o seu primoWigandoOlsen o convidou para trabalhar na serrada
emMarcílio Dias, naquele tempo, uma casa de trabalho comum
como eram todas as serrarias daquelaépoca. Começando como sim
ples aprendiz, foi crescendo como o crescimento da serraria e em

pouco tempo, dada a suagrande operosidade, senso administrativo,
sugestões claras eméritos seus, passouagerenciar todaaserraria, já
então uma indústria de respeito e conceituada no Estado de Sta.
Catarina

Herbert Ritzmann vem dirigindo as Indústrias Olsen S.A. da

qual hoje é sócio; com elevado tirocínio e com grande idealismo,
familiarizando-seno conceito dos industriais catarinenses. Suas ini

ciativas, sua direção firme, sempre foram norteados pelo rigoroso
critério de sinceridade ebom senso e trouxeram sempre acaracterís
tica da certeza quando colocadas no terreno prático. Herbert
Ritzmann temumgrandeprogramadelineado para executar à fren
te daPrefeitura.Nossos aplausosnunca faltarão, porque queremos
cadavezmais promover e ajudar a grandeza deCanoinhas.

Correio doNorte almeja-lhe uma administração profícua, re
pletadebons empreendimentos.

Bodas eleOuro
CasalAugustaRankWiese ePauloWiese

Canoinhas vibrou ontemem sentimentos, alegria, amizadepro
funda, por recordações do passado e comemoração das bodas de
ourodo casalAugusta ePauloWiese.

CineTeahoVera CNZapresenta:

Hoje às 20h15min
AFlorestaMaldita
Technicolor comKirkDouglas, EveMiller ePatriceWnnore

Continuação do seriadoORastro doTerror

PUBLICADO EM 22 DE JANEIRO DE 1955

Far ácla gua rde
MANIPULAÇÃO - HOMEOPATIA - DROGARIA

+ DE 100 5AEORES

fORHASSA
Rodízio de Pizzas e Massas

NA COHPRA P'22A V'AGEH VOCÊ GANHA
UH REF�JGERANTE 2L

TELE -ENTREaA
,,�·-622-729� 624-0404
Rua: Eugênio de Souza, 29 - Centro - Próximo a UnC

Canoinhas - Santa Catarina
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ACAFEaposlaem nichos/deiI
�__=--=� � �__=--=-=-=-=__�CANOINHAS - Nichos de em Eletroeletrônica, Tecnologia mante e profundamente inquie- Eventos, Ciências Contábeis e

emModa, Tecnologia emTuris- tador nos planos social e huma- Letras (Univille); Ciências Bio
mo e Hospitalidade, Tecnologia no, gerando, muitas vezes, situ- lógicas - Licenciatura,ArtesVi-
em Processos Industriais, ações de exclusão que marcam suais, Cosmetologia/Estética,
Tecnologia em Gestão de os jovens por toda a vida", afir- Tecnologia emDesign deCalça-
Agronegócios e Tecnologia em ma Flávia Zambon Tronca, co- dos e Tecnologia em Design
Saneamento Ambiental. O cur- ordenadora do curso. Outros Cerâmico (Univali); Engenharia
so deOptometria oferecido pela cursos de destaque oferecidos deProdução, Ciência Contábeis,
UnC de Canoinhas, por exem- noVestibular Unificado são o de Geografia e Letras - LínguaPor-
plo, é um dos três oferecidos no Museologia oferecido pela tuguesa e literaturas de Língua
país e forma profissionais com FEBAVE de Orleans, com alu- Portuguesa (Unochapecó). Ou-
um campo muito vasto de atua- nos oriundos de várias partes do tros destaques do concurso foram
ção, permitindo especializar-se Brasil, o de Naturologià Aplica- os cursos deOptometria (bacha-
em lentes de contato, refração, da oferecido pelaUnisul de Tu- relado, naUnC), o único do país,
visão infantil e geriátrica, tera- barão e Grande Florianópolis, e o deEcologia naUnidavi -- úni-
pia de baixa visão, verificação e de Engenharia IndustrialMadei- co no Estado e um dos sete ofere-
controle dos meios adequados reira oferecido pelaUniplac, de cidos noBrasil.A Unesc, por sua
para aprevenção, detecção, pro- Oceanografia e de Logísticaofe- vez, tem os únicos CurS0S de En-

teção, compensação emelhoria recidos pela Univali, de Enge- genharia Ambiental ede Enge-
da visão. Tem a duração de qua- nharia de Horticultura, Enge- nharia deAgrimensura do sul do
tro anos e cinqüenta vagas. "É nhariaMecatrônica eTecnologia país e o único cursodeTecnologia
um curso muito procurado por emMóveis oferecidos pelaUne. emCerâmica daAmérica do Sul.
estudantes de todo o país, pois No último vestibular, por
tem uma formação muito exemplo, realizado no dia 11 de
direcionada", explica Luiz César novembro passado, tinham 31
Sakr, professor e responsável novos cursos sendo oferecidos

pelo curso. pelas universidades filiadas.
O curso de Psicopedagogia Dentre eles, Letras - bacharela

foi lançado em 2003 na lÍnisul
-

do em língua e

em nível de graduação. Com o internacionalização eArquitetu
lançamento, aUnisul tornou-se ra e Urbanização (na Unerj);
o primeiro núcleo desta área de Rádio eTV, Paisagismo e Jardi-

qualificação em cada região do conhecimento 'disponibilizando nagem, Prótese Dentária,
Estado assim como buscados os a Psicopedagogia em níveis de Tecnologia em Agropecuária,

graduação, especialização e Tecnologia em Radiologia
mestrado. Com três anos emeio (UnC); Gestão de Tecnologia da
de duração, irá formarprofissi - Informação eWebdesign - Pro-
anais habilitados para trabalhar gramaçãoWeb (tecnólogo, à dis-
cam a dificuldade de aprendi- tância pela Unisul) e

zagem em instituições escolares, Biotecnologia Industrial,Agro-
hospitalares, familiares e até nomia e Comunicação Social-
mesmo empresariais."Num país Jornalismo, ComunicaçãoVisu-
em que 70% dos alunos são re- al com ênfase em multimídia

petentes, o insucesso escolar (Unoesc); Psicologia, Engenha-
atinge a todas as categorias so- ria Química, Direito Noturno,
ciais, embora as crianças oriun- Educação Física Bacharelado,
das de ambientes Tecnologia em Finanças,
desfavorecidos sofram suas con- Tecnologia emRelações Econô-
seqüências de umamaneira es- micas Internacionais, Tecnologia
pecial. Esse fato torna-se alar- em Gestão de Comunicação e

mercado. Esta é a aposta das uni
versidades filiadas ao Sistema
Acafe (Associação Catarinense
das Fundações Educacionais)
para o oferecimento de cursos

direcionados no seu Vestibular
Unificado, oferecido duas vezes
ao ano, no verão e no inverno,
sejam eles de licenciatura, ba
charelado ou tecnólogo. Para
tanto, oferece cursos como o de

Museologia, Design de'Moda,
EngenhariaMecatrônica, Siste
mas de Informação, Optometria,
Economia Agroindustrial, Ad
ministração Hospitalar, Econo
mia e DesenvolvimentoRegio
nal, Ecologia, Engenharia Indus
trial Madeireira, Terapia
Ocupacional, NaturologiaApli
cada" Relações Internacionais,
Psicopedagogia, Engenharia
Elétrica-Telemática, Curso Su
perior de Formação Específica
em Cozinheiro Chef Pâtissier,
Cursos, Superior em Organiza
ção de Eventos, Química Indus-

"

trial, Agronegócios e

Biotecnologia Industrial com
ênfase em Enologia. "São
identificadas as necessidades de

nichos de mercado para em se

guida investir em infra-estrutu
ra docente e física", explica o

presidente do Sistema Acafe,
Gaston Cazamajou Bojarski .

Na lista entram ainda os

tecnólogos, como Tecnologia
em Cerâmica, Tecnologia em

Gestão Pública, Tecnologia em
Papel e Celulose, Tecnologia em
Radiologia, Tecnologia emMó

veis, Tecnologia em Polímeros,
Tecnologia em Telecomunica

ções, Tecnologia em Operações
de Processos Industriais
Eletromecânicos, Tecnologia

Além de inéditos em SC, os
cursos de Gestão de Tecnologia
da Informação e deWebdesign
- ProgramaçãoWeb, da Unisul,
também são os pioneiros no

país namodalidade Educação à
Distância. Estes dois cursos são
voltados para profissionais que
já atuam no mercado de

tecnologia da informação e de

programação para internet. Em
todo o Brasil, são 210mil pro
fissionais nestas áreas sem cur

so superior concluído. Na
Uníplac, o curso de Medicina é
oferecido de forma diferencial,
com metodologias ativas de

aprendizagem. O projeto peda
gógico do curso é inovador, pois
o ensino é baseado nos proble
mas reais do cotidiano médico e

discutido com os estudantes nas
sessões de tutoria. Além disso,
os alunos dispõem da Unidade
Educacional Prática de Saúde na
Comunidade, que proporciona a

inserção dos estudantes no sis
tema público de saúde.

Divulgado balanço anual da inadimplência no País
'"

lndice de inadimplência teve quedade 3,2% em 2004
SÃOPAULÓ - A pesquisa

anual da Telecheque revela

que o volume de cheques de
volvidos noBrasil em 2004 foi
de 2,30%, apresentando uma
queda de 3,2%, em relação a

2003, quando ficou em 2,37%.
Ospagamentosà vista também
sofreram queda de 0,4% em

2004, com um total de 32,65%
de transações com cheque,bem
próximo ao de 32,78% em

2003. Já nas negociações com
cheques pré-datados, a

inadimplência aumentou

0,2%, comum total de 67,35%
de cheques devolvidos em2004
(67,22% em2003).

"Em 2004 o mercado foi
muito mais arrojado na con
cessão de crédito e prolonga
mento dosplanos depagamen
to, o que explica as constantes

elevações dos índices de che
quespré-datados ao longo dos
meses. Prova disso são as pro
moçõesdasgrandesredesva
rejistas do País" , afirma José
Antônio Praxedes Neto, vice
presidente da Telecheque.

Em relação aos cheques

honrados, de janeiro a dezem
bro de 2004, o total foi de
97,05%, apenas 0;1% superior
ao de igual período do ano an

terior, que ficou em 96,96%. O
volume de cheques roubados

'

respondeu por 0,64%, e foi in
ferior 3,1% em relação ao ano

de 2003 (0,66%).
O levantamento da

Telecheque, líderno segmento
de verificação e garantia de

cheques,medea inadimplência
considerando os valores das

transações com cheques em

reais e não a quantidade de

cheques devolvidos.

DADOS SEMESTRAIS

Nos primeiros seismeses
de2004, a inadimplência foi de
2,49%, índice0,8% menor em

relação ao do 10 semestre de

2003, que ficou em 2,51%. Já
no 2° semestre, que teve o índi
ce de cheques devolvidos fixa
do em2,14%,houve uma que-

, damais acentuada (6,1%); em
relação aomesmo período de
2003 (2,28% ).

o z

atende:m08 tOáõ8 08 clla6
A 50 metros da Matriz

Na comparação entre os

dois semestres de 2004, o índi
ce de cheques devolvidos caiu
13,8% nos últimos seis meses
do ano passado em relação ao

10 semestre, o que também
ocorreu no mesmo período de

2003, que teve queda de 8,9%
,

neste comparativo.
Praxedes afirma que o 1 °

semestrenormalmente tem ín
dices de inadimplência superi
ores aos da últimametade do
ano pois reflete o excesso de

despesas com os cheques pré
datados do Natal. "Já no 2°

semestre, o consumidor sepre
ocupa em quitar as dívidas
para reabilitar seu nome e vol
tar a ter crédito para as com-

pras de fim de ano, o que resul
ta na queda dos cheques devol
vidos", explica.

Outro fator quemotivou a
queda da inadimplência no 2°
semestre foi a redução das in
clusões de registros no CCF
(Cadastro de Cheques sem

Fundo), que caíram21,8% em

relação ao 10 semestre do
mesmo ano, segundo dados do
Banco Central. Na compara
ção com o ano anterior, os re
gistros de inadimplência caí
ram 12,5% e, no mês de de
zembro de 2004, houve amai
or incidência de inclusões de

registros, somando um valor
absoluto de 668.473 novos ca-
sos.

Os brasileiros
ficaram 3,2% menos

inadimplentes em

2004

I
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Aumento de 47% no número de
acidentes na SC-280 em 2004

17pessoasmorreram em acidentes na SC-280 no anopassado
:,
: CANOINHAS-Maisde600

;pessoas seenvolveramem aciden
:tes na SC-280 no ano de 2004, no
:trechomonitorado pelo 16.0 Gru

Po dePolíciaRodoviáriadoEsta
;do. Segundo relatório divulgado
;pelaPolíciaRodoviáriaEstadual,
houve um aumento de 47,73% no

:nÚInero de acidentes emrelação ao
ano de 2003. Naquele ano, ocorre
ram 132 acidentes enquanto que
I I, d 2004

/

'no ano e , o numero passou
:para 195 acidentes.
I

O 2.0 sargentoPMcomandante
:do 16.0Gp, OsniPaggi, haviapre
visto esse aumento quando name
&ttde do ano passado contabilizava
:quase o total de acidentes do ano
:de2003, quandoaconteceu dois dos
:mais graves acidentes do ano.Um
:deles havia levado um jovem de
, 18 anos àmorte depois de colidir
'comumônibusque capotounapis
: ta.No outro acidente, três pessoas
imorreramna colisão entre umve

:ículoDelRey e um Santana, entre
:as vítimas uma criança de um ano

:e seismeses.
Segundo dados do relatório, o

'número de veículo envolvidos em
'acidentes aumentou 55,94%. Pas-

sou de 202 em 2003 para 315 em
2004.

107 acidentes causaramdanos
físicos aos envolvidos. Desses, 135
pessoas saíram com ferimentos le
ves, 32pessoascomferimentosgra
ves e 17 pessoas morreram, um
aumento demais de 50% emrela

ção ao ano de 2003.
A Polícia Rodoviária atribui

o aumento substancial de aciden
tes e vítimas ao aumento de fluxo
de veículos nas rodovias que tive
ram um incremento na faixa de
26% em relação a 2003, além da
extensão da rodovia patrulhada
pelo P-16 que foi de 48 quilôme
tros sendo 14 quilômetros na SC-
419 que compreende omunicípio
de Itaiópolis e na SC-302 no tre

cho que vai de Porto União aMa
tos Costa.

no; fiscalizar combalança as sus

peitas de excesso de peso em car

gas e capacitar o efetivo policial
paraatendimento aos usuários das
rodovias.

O. 2.0 sargento PM
subcomandante Sérgio Mibach
disse que uma das reinvidicações
do P-16 éum radar eletrônico que
deve coibir consideravelmente as

infrações de trânsito. Mibach ex
plica que o radar é imperdoável,
capta imagens e fornece dados do
motorista infratornum raio de 50

quilômetros.
"Fatores como amá conser

vação das rodovias são relevantes,
mas nadamatamais nas rodovias
do que a imprudência dos moto

rista", explicaMibach.
O subcomandante diz ainda

que nesse início de ano aumentou
consideravelmente o fluxo de veí
culos na rodovia como trânsito de

estrangeiros de países como aAr
gentinaqueutilizamaSC-280para
se dirigirem ao litoral. Atémesmo
turistas que estão indo para as prai
as do Paraná utilizam a SC-280

paraeconomizar empedágios, co
muns nas rodovias paranaenses.

OBJETIVOS PARA 2005

Parabuscardiminuiro núme
ro de acidentes na rodovia em

2005, a Polícia Rodoviária pre
tende intensificaronúmero de pa
lestras educativas em empresas,
prefeituras e instituições de ensi-

Mibach: "Nada mata mais nas rodovias do que a imprudência"
"

.

.•..�,------------------------------------------------------------------
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, . Ciclista é atropelado por caminhão naSC-280
CANOINHAS - A primeira vítima do ano

�ena SC-280 é umjovem de 23 ano�. Sérgio Luis
:. Leite, transitava pela rodovia no sentido
: Canoinhas a Porto União, na contramão na noi
�,",le de sábado, 15, quando foi surpreendido por
:: Em caminhão Furgão Agrale, placas LWX

��8549 de Canoinhas, que vinha no sentido con
�·:trário. Valdemiro Neves, 62 anos, que dirigia
"

O,

"
I'

I.

o caminhão conta que tentou desviar o ciclis
ta, invadindo a pista contrária. Sérgio fez a

mesma coisa, o que tornou inevitável o cho

que.
O ciclista morreu na hora. Valdemiro nada

sofreu. O corpo de Sérgio foi velado na casa

de seus pais no domingo, 16, e enterrado no

CemitérioMunicipal de Canoinhas.

Bombeiros confirmam a morte instantânea de Sérgio

ACIDEN'fFBMAIS
GRAVES EM 2004

25/01-UrnacaminhoteD-20,
conduzidaporCélioZelia, 30 anos,
atropeladois ciclistaspróximoàlo
calidade de São Pascoal, Eclésio
Wzorek, 17 anoseNelson dosSan
tos, 25 anos morreram na hora. Há
indícios de que Zelia estivesse em

briagado.
19/06 - Amilton Seleme

Moskwinmorreemacidentedetrân
sitonaSC-280, emTrêsBarras. Ele
estava com o automóvel Ford Ka

parado na margem direita da pista

quando um Fiesta conduzido por
JoséUdairSzcygielbateuna traseira
do Ford Ka jogando-o contra um

muro.

15/08 -OjovemAlcioneVoigt
Rochigues, 18 anos,morredepoisde
bater seu veículo Vectra contra um

ônibusdaempresaReunidas,queca
potou na pista ao tentar desviar o

Vectraque bateu frontalmentecom
oônibus.Alcione tentavaultrapassar
urnamoto.

16/08 - Ao tentar fazer ultra

passagem.umveículoDelReycon
duzidoporAntonioAntunes,45 anos,
colidiu frontalmente comumveícu-

lo Santana conduzido porAurélio

Marangoni, 37 anos.MorreramAn
tonio, sua filhadeumanoe seisme
seseAure1io.

17/11-Urna carreta tombana
SC-280 em Três Barras levando o
motorista Adolar Francisco
Muchisnki àmorte. O acidente foi

provocado por urnamotorista que
vinhadeurnarua transversalàrodo
viaentrandonafrentedacarreta, for
çandoAdolaradesviá-la, quando a
carretaentão tombou.

22/11-Mãeefilhamorremem
um acidente na SC-280.A criança
tinhaapenas quatro anosde idade.

Discriminação 2003 2004 Porcentagem de
. aumento

Total de acidentes 132 195 47,73%
Veículos envolvidos 202 315 55,94%
Acidentes sem vítimas 72 88 22,22%
Acidentes com vítimas 69 107 55,07%
Pessoas que saíram de 461 513 11,27%

acidentes ilesas
Pessoas que saíram com 75 135 80,00%

ferimentos leves
Pessoas que sairam com 18 32 77,77%

ferimentos graves
Vítimas fatais 11 17 54,54%

Biluka

.

Rapaz de 18 anos morre em acidente em agosto de 2004: um dos mais graves do ano

Criançadesaparecida
Na tarde de sábado, 15, o centro de opera

ções da Policia Militar foi informado por um
senhor de que seu neto, de 7 anos, havia desapa
recido. A polícia realizou rondas pelas proxi
midades da casa domenino, na rua Eugênio de

Souza, quando avistou o menor com as carac

terísticas que foram descritas pelo avô. O me

nor foi conduzido até a residência de seu avô,
onde ficou sobre seus cuidados.

Ferimento por arma de

fogo
Na noite de sábado, 15, a Polícia Militar

foi comunicada de que havia dado entrada no
Pronto Atendimento do Hospital Santa Cruz

um homem ferido por arma de fogo. Ao chegar
no local, a Polícia constatou se tratar deH.R.S.,
34 anos, que havia se envolvido anteriormente
em ocorrência de disparos de arma de fogo na
ruaOtávio Tabalipa. A PolíciaMilitar esperou

.

H.R.S. ser medicado e posteriormente o con

duziu ao Plantão da Polícia Civil para que ele

prestasse depoimento.

Ameaça
Na noite de sexta-feira, 14, umaguamição

da PolíciaMilitar deslocou-se até a rua Beija
Flor, no bairro São Cristóvão em Três Barras,
onde deteve V.C, 40 anos, que ameaçava sua

amásia, I.L.C., 31 anos, de posse de uma foice,
dizendo que se I.L.C. chamasse a Polícia iria
matá-la. Os policiais prenderamV.C. e o con
duziram ao Plantão da Polícia Civil para as pro
vidências seguintes que o caso veio a requerer.
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A pequena Heloisa Helena Pangratz, comemorou na

quarta-feira, dia 19, seus sete anos de idade.
Que a vida seja contigo tão generosa quanto

foi conosco ao nos presentear com seu carinho e amor.

Feliz aniversário, filha!
..... PfJs:ejo$ dfJ !;fJ(J!; l!a!S_, JJ.flgeJo fJ Çla(Jcl}ª�

Travesso, traquino...
Cheio de esperança... uma criança que levoumuitos tombos,
mas levantou e continuou, que vai à luta, que encanta, que

ensina, mas também aprende, que plantou sementes e colheu
muitos frutos.Menino que só ele sabe ser, de uma

personalidade incrível, de uma presença insubstituível, de
sonhos, de planos. Menino travesso, traquino, que brincando,

brincando, amanhã, dia 22, completa seus 90 anos.
Homenagem de seus quatro filhos, uma nora, três genros,

................... tmz« netos.e vinte e cinco bisnetos.

Casam-se amanhã na Capela Nossa
Senhora Aparecida, Douglas R. Marcelo

e Josiane Leandro Gonçalves. Os convidados
serão recepcionados na sede da Acrec.

Ao jovem casal nossos desejos de intensa
e verdadeira felicidade.

A jornalista sianca CoserNeppel comemora
em dose dupla. Amanhã, dia 22, Sianca

comemora aniversário e na próxima sexta-feira,
.

dia 28, acontece sua formatura no curso de direito

pela Universidade do Contestado (Une).
Pela brilhante profissional e amiga que você é,
nossos mais sinceros desejos de felicidades .

Leoberto e Regina Weinert comemoraram
no sábado, dia 15, bodas de prata. A comemoração
foi junto com o casamento da filha,
Celize com Eiji Watanabe.
Aos dois casais, desejos de eternas felicidades/

ii
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Na terça-feira, 18 a Unimed e a Acic jírmaram
convênio que pode beneficiar empresários

associados a ACIC. Na foto, dra. AdairDiettrich,
vice-presidente da Unimed, esclarece
o público presente sobre o convênio

Equipe Unimed:
Patrícia, c,1ra� Ac,1a;r,. Iªtiane fJ Nelci

Patrícia, are. AdairDiettrich, Tatiane,
Nelcl, Romeu Vier, RafaelMirando,

.. 1�J/plc!!º tilÁllIªt:º Mé!Ú".qYtil� .

0' _ _-_ ,-_. . - - - -.---- --- - --.-.- , _ - .. _._" , . . , , _-- ��/.;,.,.�., ,.

Convidámos todos os proprietários de fuscas e de carros antigos, a participarem do.

encontro qu« se realizará no dia 23 de janeiro, próximo domingo à partir das ()8:00 horas,
nas dependências da concessionária Volkswagen Mal/on & Cia. No evMto acontecerá uma

cetreete às 11h30min pelas ruas da cidade, comemorativa ao dia do fusca.
Estão convidados todos os proprietários de fuscas e carros antigos da região que qUeiram

participar do evento. Este encontro é uma 'Organização dos proprietários de carros
antigos de Canoinhas e da Concessionária Volkswagen para Canoinhas e região Mal/on & Cia.
Visite a exposição, Se quiser colaborar com nossas entidades filantrópicas doe 1kg de alimento .

... "" O" """ __ ••• ):;� •• " , 't� .
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Libaneses do Brasil
Kaissar eMagdalenaSakr abrem a série de reportagens sobre antigosmoradores da região

CANOINHAS - "Na- o que mudou de lá para
quele tempo tudo era muito cá?
diferente", com sotaque in- "Muita coisa", concorda
confundível, voz pausada e o casal. Em uma ensolarada
um sorriso no canto da boca, tarde de sexta-feira, encon-

.

o senhor Kaissar Sakr pare- trei Kaissar e Magdalena em
ce gostar de relembrar o sua casa na ruaVidal Ramos,
passado. Aos 81 anos, 52 que era de chão batido na

deles passados em década de 50. "A praça
Canoinhas, o ex-comercian- LauroMüller era o centro da
te de origem libanesa lem- cidade e onde hoje é a Clí
bra claramente dos aconte- nica da Mulher e da Criança
cimentos que levaram era a coletoria estadual. A'
Canoinhas a condição de ci- diversão dos jovens e até dos
dade pólo para a região. mais velhos no final de se-

"Assim que cheguei ao mana, era ir ao cinema que
Brasil, em 1952, pude sentir funcionava aos domingos
a diferença em' relação ao onde hoj e é a danceteria
Líbano, aqui tudo era mais Cine Pop Dance", lembra
fácil", lembra Kaissar. Magdalena. A praça Lauro

A comodidade e as faci- Müller já não é mais a vede
lidades levaram Kaissar a. te do centro da cidade, a

construir sua família em coletoria virou exatoria e

Canoinlias, Foi na vizinha mudou de endereço e o ci
cidade de' Três Barras que nema deu espaço ao vazio
ele encontrou seu eterno 'das. tardes de domingo no

ilha do calçadão da Paula JPereira.
, '':'���\�;' ,,���i -!os{ ""�)Sjo.:ê�s de ..hoJ�"qúer��
EIí11hano·. ,çómerciante diversão imediata, ao ar li-
de erva-mate e correspon- vre sem se prender a-lugares
dente do Banco do Brasil no fechados como cinemas",
então distrito de Três Bar- lamenta Magdalena.
raso

. Magdalena conta com

orgulho que o primeiro a co

mandar omunicípio de Três
Barras como prefeito inte
rino, até que uma eleição
popular fosse feita, foi seu
irmão, Emiliano José, e o

primeiro prefeito eleito pelo
povo da então cidade foi seu
cunhado, Sizenando. No do

mingo, 23, esses fatos com
pletam 44 anos quando se

comemora o aniversário de

emancipação de Três Barras.

DIFER1j:NÇAS

"No passado, os jovens
canoinhenses estudavam
fora, hoje jovens de fora
vem estudar em Canoinhas",
assim Kaissar e Magdalena
traçam uma definição que
para eles representa a evo

lução de Canoinhas nos úl
timos anos. "Hoje é mais fá
cil administrar a cidade se

comparar ao passado'.
Canoinhas está mais desen-

José Emiliano Uba ladeado pelos filhos

volvida", compara Kaissar.
"Para ir ao médico, muitas
vezes precisávamos viajar
12 horas de trem até

Curitiba", lembra

Magdalena, recordando a

época de ouro das ferrovias.
Onde hoje funciona a Pre
feitura de Canoinhas, perto
da década de 50 funcionava
um ramal da estação União
(de Porto União). Um trem

pequeno passava pelo ramal
canoinhense e levava os pas
sageiros até o distrito de
Marcílio Dias. Um ônibus da

antiga viação Moreschi le
vava passageiros
canoinhenses até a estação
ferroviária de Três Barras,
onde embarcavam para
Curitiba.

LAÇOS DE FAMÍLIA

"Depois que casei, só
cresci, abri um:;;t';'!lO;odega
onde hoje 'é rri.fn�:à�.c'as� e

depois um mercado", lem
bra Kaissar, "Naquela épo
ca, por volta dos anos 60,
Canoinhas vinha progredin
do muito e era muito mais
fácil constituir comércio".

Kaissar fechou seu co

mércio em 1996. "A
modernidade deu um che

que-mate nos pequenos co
mércios, ou se adaptavam as

novas tecnologias ou se en

colhiam de vez. O peso da
idade chegou e preferi en
cerrar meu comércio".

Falar sobre as famílias
de Kaissar e Magdalena
compreende um complicado
emaranhado de sobrenomes

a e Kaissar Sa,kr: 51 anos de casamento éVhi�tórias
f-;y .><'{4
..

,. . �":��!1�i.;� �i.
que remetem ersonagens
importantes de nossa histó
ria.

Kaissar veio ao Brasil em
1952 seguindo amãe, Chames
que veio visitar os pais em

Canoinhas, e esses não a deixa
ram voltar ao Líbano. Os pais
de Chames eramdeuma das fa
mílias pioneiras domunicípio
de Canoinhas, os Seleme. "Ve
nha fazer aAmérica" , assim os

libaneses de Canoinhas fala:"
.

vam aos parentes que haviam
deixado no Líbano. Seguindo
a esse chamado Kaissar viajou
por semanas de navio até o por
to de Santos em São Paulo. De

. lá veio de avião até Curitiba,

. Cherem Seleme Sakr: mãe de Kaissar

de ônibus até Mafra e final
mente de táxi até Canoinhas.

A mãe de Kaissar e se ir
mão que havia chegado a

Canoinhas três anos antes to
cavam uma fábrica de farinha
de kibe, existente até hoje..

Kaissar os ajudou na fábrica
.

e foi responsável por uma fi
lial da fábrica em Três Barras
onde conheceu Magdalena,
nascida e criada no então dis
trito.

A família de Magdalena,
os Uba, desembarcaram em

Canoinhas no início do sécu
lo 20. Dizer qu� eles ajuda
ram Três Barras a se tornar

cidade é pouco se levarmos

em conta que os primeiros a

administrar a' cidade eram

Uba. E continuam, Milton.
Andrade, vereador mais vo- .

tado nas últimas eleições é fi
lho do primeiro prefeito de.·
Três Barras, Sizenando
Andt�de, casado coro a ir
deMagdalena.

. ,

No entanto, tanto em.,
Canoinhas como em Três
Barras é impossível não re
conhecer que tanto libaneses .

.

como diversas outras etnias
como alemães, poloneses,
ucranianos e tantas outras, fo
ram e são'de fundamental im- ,

poft�rlcia para o desenvolvi�.k
mento de nossa terra. '"

Arquivo CH e da Familla

Centro: Praça Lauro Müller na década de 50
.'-

.
.

" Valo.,izamos Nossa Gente, Investimos em Nossa Terra"

Canoinhas: rua Barão do Rio Branco, 280 - (47) 622-0698
Mafra: BR-116 - KM 5 - (47) 643-0711
Pa and.u�a: rua oão Ribas de Souza, 367 653-2562

Fones. UVA 5222741 • SMS 5321551
• CNI6223203 • BIT 5531168

Direção: Prof" Luci Gobl

---Qii).._--

cnorte@netnorte,com,or
cnorte@newa�e,com,or

.
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f',Acic e Unimed firmam
I ,

I
I

CANOINHAS -AAssoei
: ação Comercial e Industrial de
:Canoinhas - Acic e a Coopera
: tiva de Trabalho Médico de

:Canoinhas - UnbnedSingular
: de Canoinhas, firmaram na

:noite de terça-feira, 18, na sala
; dê reuniões doCentro empre-
I

,

A •

convenlo
sarial de Canoinhas, um con

vênio quebeneficiaráempresá
riosquepretendem compraros

planos de saúde

disponibilizados pelaUnimed.
Tatiane Fuck, do setor co

mercial da Unimed, explicou
que as empresas que aderirem

ao convênio estarão isentas de
carência e pagarão valoresmen
saismenores do que dos conven
CIOnaIS.

Quantomaior o número de
colaboradores conveniados,
maior será o desconto dos valo
res para os empresários. Os des-

Isabel Bayerl

I

I I
I I

Autoridades e empresários presentes à reunião para firmar o convênio

contos podem chegar a 30 % do
valor convencional.

O presidente da ACIC,
RomeuVier, lembrou que a ade
são das empresas ao convênio
beneficia diretamente não só a

empresa, que atraimão-de-obra
cada vezmelhor como também
aoHospital SantaCruz, que des
sa forma, desafoga o enorme

percentual de atendimento pelo
SistemaÚnico de Saúde (SUS),
um dos principais problemas do
HSC.

" Muitos empresários con
tribuem com o hospital.Com
esse convênio irão contribuir
muito mais", afirmou Vier.

A receptividade por conta
do empresariado foi considera
damuito boa, tanto que na quar
ta-feira, 19, muitos deles pro
curaram a Unimed para obter

informações mais detalhadas
sobre o convênio.

,

Uma das primeiras empre
sas a aderir ao convênio foi aCia
Canoinhas de Papel que ofere
cerá a partir de I" de fevereiro
os serviços da UNIMED aos

seusmais de 300 colaboradores
e dependentes que nomomento
somam 700,pessoas inscritas no
plano.

I '�--------------------------------�r------------------------------,

ri REGIÃO
�_HPrefeitos discutem sistema de água e esgoto emPortoUnião daVitória

, PORTO UNIÃolUNIÃo
: DA VITÓRIA - Os prefeitos
: 'HusseinBakri, deUnião da Vitó
: ria, e Renato Stasiak, de Porto
1If':'
•• "

• -União.reunirarn-se estemes para
:::debater o atendimento prestado
: pela Sanepar aos doismunicípios.
: 'Corno se aproxima aépoca dare
: vnovação do contrato deprestação
: '"de serviços e, teádo em vistapro
: -blemas emalguns itens do atendi
: mento ao público local, foi criada
: -nmacornissãode advogados e téc
:�J).icos paraanalisar as cláusulas do
: �çonvênio oraemandamento epro
: "por alterações ou, mesmo, a

: . municipalizaçãodo sistema
; .:: União da Vitória queixa-se,
: basicamente,dafaltadeatendimen
: toareivindicações de rotina, como,
: por exemplo, a ausência de siste

: ma de água numa área dó bairro
: MonteCastelo, onde cerca deoito
: famílias seabastecemdeumafon
: te contaminada Outraqueixaper
: manenteéquanto ao sistemadees-
goto, com a cobrança do serviço
na faixa de 80 por cento sobre o

,

consumomensal de águamesmo
I émregiões onde elenão esteja sen-

.

doutilizado.Afaltade investimen
to eaausência deestudosparacap
tação de fontealternativatambém
agravamorelacionarnentodomu

nicípio comaSanepar.
QuantoaPortoUnião aquei

xa é basicamente amesma, agra
vada pela falta d'água com fre

qüêncianos bairrosmais distantes
emdiasdepicodeconsumo.Opou
co investimento no sistema da ci
dade também é apontado como
causade descontentamento.

Osproblemas comaSanepar
agravaram-se recentemente coma

mudançado gerente regional, Jair
Giraldi, por técnicos da Lapa,
Guarapuava ouCuritibaAdemis-.
são de funcionários numepisódio
intemodaempresa, tambémgerou
desconforto aos consumidores já
que, devido a isso, nãohouve leitu
rapor doismeses.Quandoo siste
ma foiretomadohouveacorreção
dosvalores acarretando lançamen
tos exorbitantes nas contas de de
zembro.

Aprimeira reunião dos técni
cos que compõem a comissão

intermbcipalocorreu naquartaI

I

Ft��C�:oronei�!!!. 701
,

(em frente a1 Hotel Ouro Verde)

Manipulação· I
Faça seu remédio para pressão, estômago, diabetes,
hormônios, cremes, loções, shàmpoo medicinal,
reumatismo, antibióticos, anti-inflamatórios, linha

I, odontológica, fiuor, gel para clareamento, etc ..
E agora também fazemos seu medicamento controlado.

-aa62'2-3658 \ 622-8618

MERGULHE FUNDO NESSA IDÉIA
Natação Infantil, Adulto

Hidroginástica

eenter

feira, 19, nogabinetedoprefeitode
União daVitória,HusseirrBakrí.A
decisão principal foi elaborar o
projeto demunicipalização do sis
tema, que seguiria a estru� do

Serviço Intermunicipal deAguae
Esgotoque funcionouatéadécada
de 70. Outro ponto decidido foi
uma viagem às cidades
catarinenses de SãoBentodo Sul,
que municipalizou ou serviço, e

Joinville, que estuda ummeio de

implantara sistema
Outra questão bastante discu

tida pelos técnicos é uma forma
mais eficiente de atender os

munícipes, pois há algum tempo
problemas têm acontecido com a

empresa A comissão afirma que
aindanão hánadadefinido quanto
àmunicipalizaçãomas que estão
sendoestudadas váriasalternativas.

Divulgação

Bakri e Stasiak: em busca de solução para os problemas
de água e esgoto

Cuide, de seu'pé, ele é o seu suporte!
unha encravada, calos, ve r ruç a.s,
micoses, pés diabéticos, tudo se

reso Ive na oj1'-c(�úu;t'cytA';,
temos também hidratação, pé
completo e palmilhas para seu

conforto

Rua: Gil Costa, 110 fone 622 ...1606

I

Wagner Haroldo Pelagio

urologia e gerontologia
CRM- 3274-SC

I
I I Rua: Gil Costa, 110, fone 622-1606

Cen.tro Médico de Can.oinhas

Ru.a: Frei Men.an.dro Kamps
Fon.e: 622-4344 - 622-4543

Can.oi:rthas - SC

"CELULITE OU LIPODISTROFIA

GINECÓIDE, O QUE É, COMO EVITAR E

DICAS DE TRATAMENTO"

ÉDER VOLTOLINI

A "celulite" atinge até 95% dasmulheres, principalmente nas fases
sujeitas aalteraçõeshormonais como apuberdade, gravidezeusodepílulas
anticoncepcionais, sendo uma das.queixasmais frequentes em relação à
estética.O aspectode "casca de laranja" causa incômodo e insatisfaçãocom
oprópriocorpo, levando àprocuradeuma soluçãoparaoproblema,

As causas que dão origem à celulite não são totalmente conhecidas.

Alémdeumapredisposiçãohereditária, alterações enzimãtícasehonnonais
parecemestarenvolvidas, diminuindo aquebra das células gordurosas ou
aumentando o seu volume.

As regiõesmais atingidas pela celulite são aquelas 0l1de asmulheres
costumam acumularmais gordura: abdomem, quadris, tiliotes, nádegas,
coxas epemas.

COMO SE FORMA?
Nonosso organismo; algumas células têma função de acumularener

gia, sob a forma de gordura, para ser usada quando necessário. São os
adipócitos (celulas gordurosas). Estas células se localizamnabipodenne, a
camadamaisprofundadapele.Nasmulheres, estacamadaapresenta fibras
ligando a superfície ao tecidomaisprofundo, como se fosseumcolchão de

molas.Estaspontes fibrosasrepuxamapeleparabaixo, dandoo as'pectode
"furinhos", queé caracteristico dacelulite.

Alémdisso, fatores como ahereditariedade, as alteraçõeshormonais e
enziméticas, emconjunto, levam aumaalteração circulatóriacomacúmulo

de líquidos eproteínas nas células de gordura, provocandoumamodifica
çãoda texturado tecido subcutâneo e, posterionnente, uma irregularidade
dasuperfície dapele, que leva ao aspecto visual de "casca de laranja".

Acelulitepodeestar, ounão, associadaàobesidade.Noentanto, com
o aumento dopeso, ela aparecemais, pois o aumento das células gorduro
sas acentuao repuxamento das fibras. Quandoo acúmulo degorduràócor-/'j
rede fonnaexcessiva,podecomprimirvasos sangufueoselinfáticos levan-

.

do à formação de edema (inchaço) e fibrose. Nesta situação, acelulite se
tomamais grave, formando áreas endurecidas e nodn!m:es. Em
casos, ocorre inflamação e dor local,

Paraefeito de classificação, acelulitepode serdivididaem:
· Grau 1: os furinhos só sãopercebidos quando apeleéco��

Pode aparecer atémesmonas crianças, sendomais comumnas adolesClin
teso

· Grau 2: os furinhos já são percebidos semcomprimir apele; Pas
sandqamão sobre apele, já se percebe uma ondulaçãq, sendo po��ível.
sentiralgunsnódulos.

· Grau 3: os nódulos são bastante perceptíveis e têm consistência

endurecida, demonstrando que jáhouve formação de fibrose. Pode•.haver
dor local.

o,

COMO EVITAR?
Por seruma tendênciapessoal, característicadasmulheres, acelulite

nãopodysertotalmente evitadaMas algumas dicaspodem ajudar:
· Comoaobesidadeestárelacionadacomumapioradacelulite,

estaracimado seu peso ideal. Dietasmilagrosasnão existem, omais iJl.lPôr-f
tante é fazerumareeducação alimentar,mudando oshábitos que lev
aumento do peso.

.. O sedentarismo não ajuda emnada Paraqueimar calorias e evitar '

o acúmulo degorduras, vocêprecisadeatividade físicaEscolhaoexercício
que você gostarmais. Caminhar ao ar livre, pedalar, ginástica, natação ...<:;,
Umdeles vai seencaixarno seu ritmo de vida.

· Cuide tambémdo emocional. O stress leva áumdesequilibr!-o dç
todo o�EBanismo, diminuindo sua vontade de se exercitare,mui� ve�,ú
a alimentaçãoéutilizadacornouma formade compensar a ansiedade:�

,

cure ter lazere aumentaro seu contatocomanatureza, atividadeque sempre
renova nossas energias.

· Não fume!Ocigarrodificultaacirculação dosangue, aumentándo
aretençãode toxinas edificultando aoxigenaçãodos tecidos.

· Beba bastante água (2 a3litrospor dia). Isto estimula a função
renal e aeliminação�7 toxinas. \:. 'i

Cuidado como sal,queaumentaaretençãode líquidosno otgams-
mo.

MÉTODOS DETRATAMENTO
Acelulitenão têrh curadefinitiva,mas podemelhorarquando ótrata-1

mento incluirmudança doshábitos de vida, como descrevemos acima.
Destafonna,pode-seconseguirum resultadomelhoremais duradoW;?',

TRATAMENTOSMÉDICOS:
subcisão (subcision): esta técnicaconsiste na introdução de-uma

agulha, componta c()rtante, porbaixo do furinho da celulite,para co
fibras que repuxamâpeleparabaixo, desfazendoos nódulos.É a

aanestesia local.Alémde liberarapele, ohematomadecorrentedo trauma
leva à formação de tecido colágenona região, que tambémajudaaelévai a
pele.Após o tratamento, é necessário o uso de curativo c<impressiy;�,� de

meias elásticas.Asmanchas roxas somemem cerca de 15 a30 diase o

resultado ébom. Oprocedimento sópode ser realizadopormédicoshabi
litados, estáindicadonosestagíosmais avançadosdacelulite enão dyye ser.
feitoem áreasmuito extensas déuma só vez.Éoúnico tratamento re49nhe- '

cidopelaSociedadeBrasileiradeDennatologia
· mesoterapia: nesta técnica, são injetadas substâncias diretamente

,

nos locais afetados, que estimulam a quebra da gord\ll(� emelhoram a

circulação sanguínéa, facilitandoasuareabsorçãoediminuindooedema.
Sópode ser realizadopormédicos habilitados.Apesar de algunsmédicos
afirmarem que oprocedimento tembons resultados, amesoterapia ainda
não é reconhecidapelàSociedadeBrasileira deDermatologia,

Tratamentos estéticos: (necessitam demelhores estudos científicos

quecomprovema suaeficácia)
· eletrolipoforese: consisténaintrodução de agulhas napele ligadas

aumaparelhoquetransmitecorrenteelétricadebaixa frequênciaentreelas.
A finalidade seria a quebra da gordura intra-celular, facilitando a sua

reabsorção.
· drenagem linfática: estamassagemestimularia a reabsorção do ,

edemadaceluliteparaos canais linfáticos, que são finos vasos qúe levam os

líquidos dos tecidos para as veias.Adrenagem ajuda areabsorver aáguae
gordura acumuladas no tecido subcutâneo, É ummétodo que pode ser
realizado emcombinação com amesoterapia

· endennologia: um aparelho realiza a sucção dapele por um tubo,

enquanto elaécomprimidaentre2 rolos, provocando umamassagemvigo
rosa, cuja finalidade seriaredistribuiragorduradefonnamaisuniformeno
tecido subcutâneo.

.

· cremes cosméticos: geralmente indicados como coadjuvantesdos
outros tratamentos, apresentamem suacomposição substâncias que levari
am àquebradagordura, estimulaçãodo fluxo sanguíneo e drenagemlinfá
tica, alémda suavização da superfície dapele.

Lembre-se que o tratamento da celulite depende demudanças nos
hábitos alimentares e de vida e que os procedimentos acima são apenas
parte dele. Antes de se decidir por um ou outro tratamento, você deve

consultar o seumédico dermatologista. Ele poderádar a orientação sobre

qual é omais indicadoparao seu caso.

I

VOLTOLINIDED@MATRIX.COM.BR
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Faesc defende redução
de tributos para

. , .

Insumosagropecuanos
CANOINHAS - A Federa

ção da Agricultura e Pecuária
do Estado de Santa Catarina

(Faesc) ainda aguarda o efetivo
repasse da isenção da cobrança
de PIS e Cofins sobre insumos

agropecuários. Os efeitos com
pletos desse benefício ainda não
foram percebidos pelos produ
tores na forma de redução de

preços de insumos.
O presidente José Zeferino
Pedrozo antecipa que, neste ano,
a Federação voltará a defender
a isenção da incidência dessas
duas contribuições sociais para
rações, produtos veterinários e

sal mineral. Para 2005, encon
tra-se pendente o encaminha
mento de Proposta de Emenda

Divulgação

Presidente da Faesc, José Zeferino Pedrozo

Constitucional (PEC), já apro
vada no Senado, em apreciação
naCâmara dos Deputados, que
inclui dispositivo garantindo a

isenção ou cobrança da menor

alíquota do Imposto sobre

Comercialização de Mercadori
as e Serviços (ICMS) sobre pro
dutos e insumos agropecuários.
O dirigente reconhece que, em

2004, o setorrural foi benefici
ado commudanças na forma de
cobrança de PIS e Cofins sobre

produtos da atividade

agropecuária, conforme estabe
lecido pela Lei 10.925, de 23 de
julho. Ficou garantida a isenção
da cobrança de PIS e Cofins na

comercialização de produtos da
cesta básica, incluindo arroz,

feijão, ovos, hortigranjeiros,
frutas e farinha de mandioca,
assim com a concessão de 65%
de crédito na comercialização
da produção de pecuaristas, pes
soas físicas, para pessoas jurídi
cas, e de 35% na

comercialização da produção
agrícola do produtor pessoa fí
sica para pessoas jurídicas, ou

seja, para a agroindústria.
Se não fosse reduzida à zero a

alíquota do PIS e da Cofins in
cidentes sobre insumos agríco
las, haveria elevação dos custos
deprodução no campo, pois essa
cobrança sobre os produtos do
setor passaria de 4,65% para
9,25%. "A decisão evitou per
das para o produtor rural e para
o consumidor final, pelo aumen
to da tributação", observa.
Na aprovação da Medida Pro
visória n° 219/2004, em dezem

bro, a Câmara dos Deputados
concedeu isenção de PIS e

Cofins para leite fluido pasteu
rizado, fubá, farinha demilho e

pinto de um dia, um dos princi
pais insumos na produção de

frangos industrial de corte. O

presidente José Zeferino
Pedrozo assegurou que a Faesc

trabalhará, agora, para eliminar
a tributação de rações, que gera
impacto sobre toda a cadeia de

produção de proteínas animais,
em especial aos produtores não
integrados da avicultura e da
suinocultura.

Ocescrejeita imposto de renda sobre atividade agrícola
CANOINHAS - Retirar

mais deR$ 500milhões de reais
do campo, onde os produtores
já estão descapitalizados e

inviabilizar a atividade

agropecuária serão alguns dos
efeitos das novas regras propos
tas para a cobrança de Imposto
de Renda pelaMedidaProvisó
ria n° 232, recém-enviada pelo
governo ao Congresso. A avali

ação é do presidente daOrgani
zação das Cooperativas do Es
tado de Santa Catarina (Ocesc),
Neivor Canton, que está man-

tendo intensa articulação com a

Frente Parlamentar do

Cooperativismo (Frencoop), no
Congresso, para a derrubada da
MP.

AMP gerará efeitos nega
tivos sobre a atividade

agropecuária ao obrigar produ
tores, hoje isentos da cobrança
de IR, a recolher esse tributo no
momento da venda de sua pro
dução. A MP estabelece que
qualquer venda superior a R$
1.164 será tributada em 1,5% a

título de Imposto de Renda, in-

Presidente da Ocesc, Neivor Canton

dependentemente da renda anual
total do produtor rural.
"A proposta do governo é um
festival de absurdos", condena
Canton, apontando que 1,831
milhão de produtores rurais

passarão a pagar imposto de ren
da, por apresentarem renda mé-

.

dia mensal superior aR$ 1.164

(o limite da isenção do imposto
de renda conforme tabela pro
gressiva das pessoas físicas). De
acordo com a regra atualmente
em vigor, apenas apresentam
declaração de imposto de renda
os produtores com renda anual
acima de R$ 69.840, o que re

presenta público potencial de
237.879 contribuintes.
AMP prejudica também produ
tores que apresentam renda anu
al superior a R$ 64.840 pois,
com a. nova proposta, até mes
mo operando com perdas, esse
público terá de realizar o reco
lhimento compulsório, tendo
que esperar para obter a resti

tuição no ano seguinte. "Isso
quer dizer que produtores fami
liares, com renda, muito baixa,
atualmente isentos de apresen
tar declaração de Imposto de

Renda, poderão passar a tribu
tados", protesta Canton.
A MP estabelece que as vendas

de pessoas físicas àagroindústria
pagarão 1,5% de Imposto de

Renda; enquanto que as vendas
de pessoas jurídicas serão tribu
tadas em 2,5%, resultado da

alíquota de 1,5% de IRmais 1%
de Contribuição Social sobre o

Lucro Líquido (CSLL).

MALEFÍCIOS

O presidente da Ocesc lem
bra que no setor primário da
economia catarinense, 99%.dos

produtores são pessoas físicas.

Portanto, uma grande parcela
que hoje é isenta passará a pagar
Imposto de Renda. Um criador
de gado leiteiro, com produção
superior a 75litros diários, por
exemplo, passará apagar Impos
to de Renda, conforme apurou
o estudo das cooperativas. Esses
produtores poderão solicitar

restituição do imposto recolhi
do, mas para isso terão de co

meçar a apresentar declaração
de IR à Receita e esperar pelo
menos um ano para receber o
dinheiro de volta. Enquanto isso,
continuariam recolhendo o tri
buto na venda da sua produção
à agroindústria.

No formato como foi con
cebida aMedidaProvisória 232,
a nova forma de cobrança de im
posto de renda se constituirá, na
prática, num empréstimo com
pulsório do produtor rural ao
Governo. Cálculos indicam que
o setor já recolhe anualmente
cerca de R$ 1,5 bilhão de Im

posto deRenda e, apartir de ago
ra, passará a pagarR$ 2 bilhões
anuais. A aplicação daMP 232,
portanto, geraria uma transfe
rência de renda de aproximada
mente R$ 500 milhões do setor
rural aos cofres oficiais.

As Organizações Cubas de Comunicação pormeio de
sua mais nova emissora, aRádio Fm Fronteira,
parabeniza Três Barras pelos seus 44 anos de

emancipação político-administrativa.
Por acreditar nessa terra, estamos junto com este povo
honesto e trabalhador em busca de grandes realizações

e vitórias!

Parabéns Três
Barras!

Fronteira

Três Barras .. se

Pragas do soja
6 soja sofre ataque de algumas pragas, que causamprejuí

z() êconômico e para as quais o produtor deve ficar alerta e

controlar para evitar perdas na produção.

PQdemos citar algumas pragas, que comumente incid
?
na lavoura: lagarta, broca das axilas e percevejo.

.

O dano ocasionado pela lagarta é facilmente identifi

pela perfuração das folhas, devido àmastigação do inse
caúsando perda de área foliar e conseqüentemente, girniÍluin
a sgtpacidade de enchimento dos grãos.

.

A brocadas axilas tem uma identificação mais difí
gera prejuízosmaiores que os causados pela lagarta, pois
vocauma perda foliar significativa, inutilizando o trifólio a

dado.

O percevejo, apesar de ser encontrado desde o iníci
fl�2açio g� l�x0W;�' ��ovoca danos econômicos commai��in
tensidade, quando a planta encontra-se na fase de enchiment
df1)g:rão, G�ra perdas diretas pelo fatode o inseto sugar o gJ;�o
oÇasiollando grão chocho ou de baixo peso, bem como

.

indiretos, por injetar toxinas na soja, promovendoo efeit
mado de "sojalôuca", que faz com que as bainhas êstej
tas para serem colhidas e a folha permaneça verde ria plan
dificultando a operação de colheita.

...

,
Úcontfolé'químico deve ser feito, visando o controle

'iprága, apreservação dos inimigos naturais e residuais ql.l.e p
mita diminuir o intervalo de aplicação. Além dQ ql.l.t; g�w' -

f�zer corretamente a identificação dos inseto�. q�e e��.ã�i
tando a lavoura; de modo a permitir que o produto ténh
êôntrole esperado.

Evana Raquel:Bedritchuk
Engenheira agrônoma
CooperdensullAlafra

Prefeitura do Município de Cano.f.has
CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL

RESOLUÇÃO N.o 01/2005

...

DISPÕE SOBRE ALTERAÇÕES NO AUXÍLIO FUNERAL, DEc
CORRENTES DA LEI N.o 3.688 DE 01104/2004.

O Conselho Municipal de Assistência Social (CMAS), dando cumpri
mento à decisão prolatada na reunião ordinária do dia 13/0112005, resolve
efetivar os critérios para a concessão do auxílio funeral.

1 ° - Fica estipulado o valor de R$ 250,00 (duzentos e cinqüenta reais)
para um serviço funerário para adultos e R$ 140,00 (cento e quarenta reais)
para um serviço funerário para crianças, ao parente responsável "de cujus",
mediante a certidão de óbito.

2° - As pessoas que requisitarem o auxílio, passarão por um estudo
sócio-econômico, realizado pela Secretaria Municipal do Desenvolvimento
Social e da Família; e serão atendidas as pessoas que optarem por serviços de
até R$ 300,00 (trezentos reais). Sendo atendidos até 10 (dez) auxílios/mês:

3° Serão seguidos os critérios de renda para concessão do benefício, 'a
renda mensal per capita de até V2 (meio) salário mínimo. ..'r

4° - As funerárias fornecerão uma declaração que a pessoa não possui
plano de assistência funerária.

_

5° - A Secretaria do Desenvolvimento Social e da Famflia pagará o valor
de R$ 0,75 (setenta e cinco centavos) por quilômetro rodado em estrada
asfaltada e R$ 0,85 (oitenta e cinco centavos) por quilômetro rodado em

estrada não pavimentada. Em ambos os casos, quando a distância for superi
or a 10 (dez) quilômetros do local do funeral, com veículo da funerária,
devidamente regulamentado.

6° - Esta resolução entra em vigor na data de sua publicação.

Canoinhas, 13 de janeiro de 2005

CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL
Maria Hermínia Moreschi Chaves
Presidente "

Presidente

Prefeitura do Município de Canoinhas .

CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL

RESOLUÇÃO N.o 02/2005

DISPÕE SOBRE OS SERVIÇOS SOCIOASSISTENCIAIS DE

AÇÃO CONTINUADA, DE ACORDO COM AS DIRETRIZES

TRAÇADAS PELA POLÍTICA NACIONAL DE ASSISTÊNCIA SO
CIAL.

, ..

O Conselho Municipal de Assistência Social (CMAS), dando cum-« •

primento a portaria n." 736, de 15 de dezembro de 2004, que estabelece, :
no seu Artigo 9° Parágrafo Único a aprovação nas alterações da rede de :
Serviços Socioassistenciais de Ação Continuada. - SAC, voltados aos

•

Programas de Atenção à Criança de O a 6 anos, Apoio à Pessoa Idosa, •

Apoio à Pessoa com Deficiência, Programa de Erradicação do Trabalho •

Infantil - PETI, Projeto de Combate ao Abuso e à Exploração Sexual de

Crianças e Adolescentes - SENTINELA.
O Conselho Municipal. de Assistência Social aprova o Plano de •

Ação, fortalecendo a rede de proteção social no município.
.

Esta resolução entra em vigor na data de sua publicação.

Canoinhas, 13 de janeiro de 2005
_.
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CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL
Maria Hermínia Moreschi Chaves

Organização Acácio Pereira�
!contabilidade e Assessoria EmpreSarial!

Fone: (47) 622-1396
622-5726

..

"

�

Fax:
�

fi
..

..622-5527

Rua Caetano Costa, 341;
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Correio do Norte
Canoinhas, 21 dejaneim de 2005

Matéria-prima
EDINEI WASSOASKI

'S .ertad0réomeio que ospatrões encontraram de nospassaroprimeiro safanãodo dia
:l'� "o

. .\::;�:: _
o"� ';- __ )\. �-' .:<

mento há mais de dois meses, provocou des

c8nforto 110 governo,A construtora é responsá
vel pela construção daEEB GertrudesMüller.
A Secretaria deDesenvolvimento Regional de
Canoinhas diz que já repassouR$ 400mil para
a construtora que é a responsável pelos paga-

. mentes aos seus funcionários.

...,udan�q �e nome
o PFL quermudar de nome.Até ametade

do ano o-conhecido pa:t7l:ido da frente liberal
deve passar a se chamai PartidoDemocrático
de CentrqJPDÇ) ou Partido de CentroDemo
crático (P<2D). Depois de20 anos, a agremiação
'.lcha conveniente a mudança de nome. Basta

�1?'€mas queos.filjados escolharp,a.;melhor no
menclatura para o novo nome:

Novaerel

Para (:jPFL de Canoinhas o novo nomevem
também com umanova era que os filiados pre

ty�çlem f11'.!P-ar.dentro do.�artid9;e:xtI;emamen
te desgastado depois das últimas eleições. O
advogado e vereador P��lo Glieski é um dos

.111ais empenhado� ness�.;processo, inclusive,
pretende assumir apresidência do partido.

:.'. .
.

Empresariado
"�C

d8ônvênio1'iffi:ul&0 entre aAcic e aUnimed'
a re precedentes para uma boa ação que visa o

de�envol�imento de ç�qinhâ.st!Como:inuito
bem explicou opresidentedaAcic, RomeuVier,
a adesão�o emg}'esariado ao convênio com a

Unimed d�sonenl as despesas exorbitantes que'
oHospital'Santa <2ruz temcomos dependentes

..S,jáque a lfTnimedrepassaumvalor bem
r aoHSC quando oHospital tem despesas
eus spnveniados. Semcontarno fatorqua
e deNida que aumenta conslderavelmen-

te.

Acidentes

Chama a atenção o :�mento 110ntMero de
acidentes na SC-280 em 2004 se relacionado
com o ano de 200�(leiamatéria� pági1J.a 9). É
uma boa oportunidade para a reflexão dosmo

t�éstas q���cham que norestar)m e111 ttJtl ve
fcitIo são intocáveis, Como muito bem dizem
ospoliciais rod

.

ários: "o maior perigo que
você corre nu ada'é não saber que �stá.
correndo perigo".
i

Sugestões /Críticas
edinei@netnorte.com.br

COOPERATIVA nE CRÉDITO RURAL no VALE no CANOINHAS

C.N.P.J.78.834.975/0001-02
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA

o Presidente da COOPERATIVA DE CRÉDITO RURAL no vALE DO CANOINHAS ,

"CREDICANOINHAS" no uso de suas atribuições que lhe confere o artigo na. 26 do

Estatuto Social, convoca os Senhores Associados, que nesta data somam 2270 (Dois mil

duzentos e setenta) para se reunirem em Assembléia Geral Ordinária, a qual será realizada no

dia 03 de Fevereiro de 2005 ás 7:00 (sete) horas, na Sede da Associação dos Funcionários

da Coopercanoinhas, localizada á Rua Senador Ivo d' Aquino, s/n ao lado do SENAl, nesta

cidade, em primeira convocação com a presença de 2/3 (dois terços) dos associados, em

segunda convocação às 8:00 (oito) horas, com a presença da metade dos associados, mais um,

e, em terceira e última convocação às 9:00 (nove) horas, com a presença de no mínimo 10 (dez)
associados, para deliberarem sobre a seguinte:

ORDEM DO DIA

1" Prestação de contas do Conselho de Administração, acompanhado do Parecer do Conselho

Fiscal, compreendendo:
• Relatório de Atividades do Conselho de Administração,
• Balanços e Demonstrativos de Sobras e Perdas do .1° e 2° Semestre do Exercício de 2004,
• Parecer do Conselho Fiscal,
• Parecer do Auditor Independente,

2" Destinação para o Fundo de Estabilidade Financeira - FEF;
3" Destinação das sobras apuradas no exercício de 2004;
4" Eleição dos membros do Conselho de Administração para o exercício do ano de 2005/2008
5° Eleição dos membros do Conselho Fiscal para o exercício do ano de 2005,
6° Eleição de Delegado para representação da Cooperativa junto ao SICOOB/SC-CENTRAL e

outros órgãos se assim de estabeleçam.
7° Fixação dos honorários, gratificações, e cédulas de presença dos membros do Conselho de

Administração e Conselho Fiscal;
8" Discussão e aprovação do Plano FATES:

9' Outros assuntos de interesse social;

OBS.
• A Assembléia está sendo realizada fora de nossa Sede Social por falta de espaço físico

na mesma.

• O prazo final para inscrição de chapas para concorrer a eleição do Conselho 'Fiscal é

dia 27 de Fevereiro de 2005 até às 15:00 (quinze) horas (encerramento expediente
externo).

• Os inadimplentes com a Cooperativa não tem direito a votar e ser votado.

- Presidente -

FRANCISCO GRESELLE

Canoinhas (SC), 20 de Janeiro de 2005.

Ima

Quantos fuscas!
Se você gosta do bom e

velho irmão do Herbie,
não deixe de conferir o
encontro de fuscas e

carros antigos que
acontece neste domingo,
23, pela manhã, pelas
ruas principais de
Canoinhas

• J�.

Moie (21/01) .>

O tempo segue sem alterações signifi
cativas, com muitas nuvens no Norte

catarinense principalmente pelamanhã. Do
Oeste ao Sul do Estado, tempo firme com

sol e algumas nuvens. Temperaturas eleva
das durante o dia. Ventos de sul a leste, fra
cos a'moderados com rajadas.

Sábado (22/01)
O sol aparece durante o dia em todas as

regiões catarinenses.'Temperatura elevada e

sensação de ar abafado. Vento de sudeste a

nordeste, fracos amoderados com rajadas.

Domingo (23/01)
Uma frente fria avança pelo Sul do Bra

sil, aumentando a nebulosidade e a condi

ção de chuva em forma de pancada, no perí
odo da tarde e noite. Pode chover forte por
alguns momentos. Temperatura elevada

com sensação de ar abafado. Ventos nordes
te a noroeste, fracos amoderados com raja
das.

Fonte: Climerh

Horóscopo da
semana

Áries de 21/3 a 20/4

Com o Sol no signo deAquário, o céu
dáumgrandedestaque aomundo das
idéias e do pensamento e pergunta até

onde os seus ideais e planos para o futuro são

.
coerentescomas atitudes que você adotanopre
sente. Para que o seu projeto de vidadê certo, as
duas coisasprecisamcaminharemharmonia

Gêmeos de 21/5 a 20/6

A entrada do Sol no signo de

Aquário aumenta a sua certeza de que
todos os problemas domundopodem

ser resolvidos através do conhecimento e da co
municação.Aquestão é que, naprática, a teoria é
outra... e o céu está fazendo uma bela confusão
nas suas relações afetivas ...

Leão de 22/7 a 22/8

Oar impessoalque sem
pre colore as relações humanas quando

o Sol estáemAquário éumdesafio para aneces
sidadede afirmaçãoque faz partedanaturezade
todos os leoninos. O céu estápedindoumgraude
civilidade e de atenção às necessidades do outro
quepode inibir a sua espontaneidade.

Libra de 23/9 a 22/10

A entrada do.Sol no signo de
Aquáriosignificaquevocê temumen

contromarcadocomo seupotencial criativo que,
já há algum tempo, está sendo profundamente
estimuladopelo céu. Preste atenção nas coisas
que vocêouve e nas coisas quevocê diz. Deuma
hora para outrapode surgir a idéia que estava
faltando ...

Sagitário 22/11 a 21/12

ComaentradadoSolemAquáriovocê
pode se sentir um pouco atrapalhado

com as palavras. De urnahoraparaoutra, parece
que todomundo resolveu pararpara conversar e
isso irrita um pouco anaturezadinâmica dos fi
lhosdeJúpiter. Faça umesforçoparaouvir o que
os outros tem adizet., '

Aquário de 21/1 a 19/2

AentradadoSolno seu signo e a
boa relação que ele estabelece com
Marte emSagitário, abre todas as por

tas de comunicação. Depois de umperíodo alta
mente introspectivo você pode sentir uma enor
me vontade de dividir com os outros tudo o que
você andoudescobrindo nesse tempo de isola
mento.Vai ser umprazerouvir você r!

Touro de 21/4 a 20/5

Océu está cheio de promessas e
dedesafios, tantonavidapessoalcomo
na vidaprofissional.Você pode estar

muitopreocupado emmostrar aomundo como é
umapessoaoriginal e diferenteda sua família.
Siga o seuprópno caminho,mas não renegue as
suas heranças ...

Câncer de 21/6 a 21/7

Comotodososemotivos,
você estranhaumpouco o jeitomeio
frio e distanciado que as pessoas gos

tam de adotarquando o Sol estánum signo de ar.
E:m c�mpensação, c�mp�eendemelhor do que
nmguemqueacomumcaçaoacontecepormmtos
canais, e nem sempreprecisadepalavras '"

Virgem de 23/8 a 22/9

A entrada do Sol no signo de
Aquário pode lhe ajudar a entender a

maneiracomo você funciona e a encontrar solu

çõesoriginais e criativas para os problemas que
tem atrapalhado o seu cotidiano. O céu vai lhe
mostrarque osmilagres existemepodemaconte

cercom todomundo ...

Escorpião 23/10 a 21/11

A entrada do Sol no signo de
Aquáriodiz aos homens quecadaum

tem o direito e o dever de ser exatamente aquilo
que é.Mas a força do encontro de Marte com
Plutãono signo de Sagitário lembraque a liber
dade não é umpresente docéu. E sempre o resul-
tado deuma árdua luta.

.

Capricórnio 22/12 a 20/1

ComoSolentrandoemAquário,
omundo do pensamento ganha uma

velocidade que chega adeixar vocêmeio tonto.
Porum lado você vai gostar de ver tantas idéias
novas,mas o seu espírito prático vaipedirmais
ação emenospalavras.

Peixes de 22/2 a 20/3
A energia poderosa de

Plutão emMarte emSagitário conti- !
nuachamando suaatençãoparaacon

tecimentosqueenvolvemasuavidaprofissional.
Mas coisasmuito importantes tambémestãoacon
tecendo na sua vidaespiritual. Encontreum tem

poe um lugarparacadacoisa...

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Correio do Norte
Canoinhas, 21 dejaneirode 2005

I
Compra - Venda - Aluguel

RESIDENCIAS PARA VENDA

02 Aptos ct opção de m e 02 qtos. e demais dependências,
Rua Rolando Malueelli, esq. com Almeida Cardoso.

Apto ct 124,1 ° m2, ct 01 suite, 01 qto, 02 síos. eoz cf área
serv. 02 wes (01 cf hidroj.. sacada. Rua Rolando Malueelli

esq. ct Almeida Cardoso (acabamento de la)

Casa de Alv. ct 90,00 m2, mais barracão cf 140,00 m2 terr.

cl 520,00 m2, Av. Ivo d 'Aquino, nO 1425.

Casa alv. cf 150,00 rnz. Ierr, c/ 500,00 m2. 3 qtos.. sl. copa,
coz.. wc, lavando, área serv. churr.. gor. para 02 veículos.
Rua Virgílio Trevisani (60 mts do calçamento e 2 quadras sup.
Bom Dia I).

.

Casa alv. cf 250,00 m2, Terr. cf 300,00 m2. 05 qtos.. 03 sís,
copa, coz.. 02 wcs, área serv., gar.. Rua Fco. Paula Pareira

(CALÇAMENTO).

LOTES PARA VENDA

03 Lotes ct 520,00 m2 cada. Rua Florentino Alves Vieira, no
bairro Alto das Palmeiras,

Dispomos de lotes com metragem a partir de 560,00 m2,
nas ruas Alfredo Mayer, Henrique Zugmann, Feres Coury,
Frederico Koller. Preços a partir de R$ 6.500,00
(podem ser parcelado pela C.E.F).

Lote cf 414,28 m2 a rua 03 de maio, calçamento
(próx. Prefeitura),

Lote c/1750,00 m2, Rua Frei Menandro Kamps, próx. A SICOL.

ÁREAS RURAIS

Chácara ct 30 mil rnz. na Forquilha, cercado, casa em rnod,

e/50,00 m2, chiqueiro, estrebaria, luz, nascente e tonque de
peixe, a 1 km mts do asfalto e 06 Km de Canoinhas.

Área com 08 olq., 2,5 alq. da planta, restante covo. bent
Na local. do Serrito

Área ct 34 alq. (11 alq. pI reü., 10 olq. mato e 13 alq. p/Iov]
Na local. de Terra Vermelha (setindo Curitiba) a 12km de S,
Mateus do Sul.

Área com 02 alq. e 9 litros, terra de planta com casa de Alv.

Aprox. 100,00 m2, Na localidade de Capão do Erval, prox. a
Marcílio Dias.

ALUGUEL

Apto cf 03 qtos (sendo 01 suite), sala, cozinha, wc social, área
de serviço, dep. de empregada ct wc. Rua Vidal Ramos, 655
Edif. Annerncrío. PREÇO: RS 550,00 mais cond.

W'

DIversos planos de pagamentos
Inclusive com financiamento

pela CEF em 60 e 90 meses

(47) 622-4747
622-3000

U Sempre Bons Negócios"

Rua: 3 de Maio, 445 - Centro
89460-000 - Canoinhas - se

FINANCEIRA

DENIS ENNES
Imobiliária CRECI3159

RUA CORONEL ALBUQUERQUE 656
CONJUNTO '12

FONE: (47) 622-4278

4.02 alqueires na Cachoeira:
R$ 55.000,00
4,27 alqueires no Serrito: R$
75.000,000
4,00 alqueires na Pedra
Branca I Alto do Frigorífico:
R$ 55.000,00
1,50 alqueires, com
benfeitorias na Fartura: R$
40.000,00
9,50 alqueires com 5.000
árvores de pinheiro
plantadas e 22.000 pinus
taeda nos Arroios: R$
230.000,00
1,00 alqueires ao lado
Restaurante Boi na Brasa -

BR: R$ 85.000,00
41.000 m2 Estrada Velha pI
Major Vieira a 100 metros
asfalto: R$ 45.000,00
Aluga-se sala comercial com
25,00 m2 - 2º piso: R$ 170,00 I
Rua CeI. Albuquerque, 656.
4,00 alqueires no Salseiro
com benf. : R$ 75.000,00

TEMOS DIVERSOS OUTROS
IMÓVEIS A VENDA - PONTOS
COMERCIAIS, AREAS PARA

REFLORESTAMENTO E LOTES

Vende-se Terreno. plano
com 600 M2 situado à rua

Valmor Ivo Galloti à 200m do
asfalto, próximo à igreja
perpétuo socorro. Fone:
(047) 622-1418 (047) 9134-

Vende-se casa 76mt2 no

Mutirão - R$ 14.000,00
Aceita-se carro no

negócio.
Fone: 9919-0079 c/ Gilmar

Vendo terreno urbano,
560 m2, área residencial, R:
12des�embro, Pame�
em até 6X

(47) 9986-5385

Troca-se uma casa na rua

Guilherme João Baukat,
368, em frente a intendência
de Três Barras por outra na

cidade dê Lages.
Interessados ligar para (47)
623-4274

Vende-se terreno de

760,oom2�om casa mista ..

de 108m e gara�em de
alvenaria de 24m . Rua
Emílio Sghpltz,< 51 q.\jf
Tri . Tratar: Fone 622-

Paulo.

Rt, DAS�soo�,!!!
'* Lanternas
'" Faróis O
'* Grades

�� Parabrisas
.. Parachoques �
,. Retrovisores
.. Acessorios em geral

CObrimos Iqua,quer oferta!
Rua Roberto Ehlke, 782

em frente ao Posto Três Irmãos
Fone/Fax:, (47) 622-7879

Vendo Omega CO, 94,
cinza metálico
(47) 622-0077

Vendo MB 1313, 75,
basculante, em bom
estado (47) 624-0340

Caminhão Ford F-600,
todo Original (impecável)
- Ano 75. Valor R$
11.000,00. Tratar (047)
622-6331

Vendo Fusca, 77, Azul
met., (47) 622-2873

Vendo Gol Turbo 16V,
ano 2001, cor vermelha,
bem conservado. Tratar c/
Suellen. Fone: 622-2714 f
9996-9792.

Vendo Gal, CL, 1.6, MI,
gás, 97, roda esportiva,
insufilme, revisado, R$
12.000,00
(47) 622-1511/9115-7903
cf Valdemiro

VENDO RURAL WILLYS-
66 AZUL, TRAÇÃO 4 X 4,
CAMBIO EMBAIXO.
(47) 623-0040

Anuncie

(47) 622-1571

Votorantim I
*BV

1 sificados

Atendente Farmácia,
com experiência e

informática básica

Motorista, com 03 anos de
habilitação, CNH C e curso

de cargas perigosas, ligar
476220553

Assistente Administrati
vo, com experiência na

área financeira e rotinas
administrativas, ligar 47
6220553

Trabalho: cuidode pessoas '

idosas ou deficientes físicos,
com referência.
R: Agenor Fábio Gomes, 718

Vendo filhotes de Cocker
Spainel
(47) 622-2842

Vendo Motor de Popa,
Branco Geração III, 4 C.V.
(47) 623-0948 Armando

Torneiro Mecânico, com

experiência, ligar para 47
6220500

Compra-se móveis usados
e paga-se à vista.
Fone: 9919-0079 c/ Gilmar
9956-3360 ou 622-8549

Vendedor Interno e

Externo, Técnico agrí
cola, com experiência em

vendas na área agrícola. -

ligar para 6220553

Vendo Filhotes de
Yorkshire Veterinária
Mundo Animal
(47) 622-2638

Babá com experiência e

referência, ligar para 47
6221094 f 99769243 após
as 18:00 hs.

Auxiliar Administrativo,.
com experiência em

,.

contratos de compra,
venda e alugu
mentes pMe
amenL
atendi
L.igar para

Disk entrega
622·7387

CONFIRA NOSSAS OFERTAS:
*LANTERNASI FAROIS . 'CALOTAS ORIGINAIS
*BORRACHAS EM GERAL *TAPETES / CAPAS PI ACENTOS
*LATARIAS I CAMINHÕES / CARROS *PARA:BRISAS
'ACESSÓRIOS PI PICK-UP *PONTEIRAS ESCAPES EM ALUMíNIO
*CAPOTAS MARíTIMAS *CAPAS PARA-CHOQUES DIRETO DE FÁBRICA
*CALHAS DE CHUVA *EM BREVE TODA LINHA TUNING

Rua: Frei Menandro Kamps, 275 - Plantão 24 hs: (47) 9117-8506

Finanças
1���1

Rua: Caetano Costa, 1035 Centro 622·5270 I 9972-4507 I 9972-3053
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.

Cruzadas .

Magne- n· FoI.xtinto� Andar ---. Madeiran A ,aquara,

.. por CoUor à roda
(slola) I Que filia

para �or seu
ilimitada F crostas

fOrros nterior

l. .. .. l

Atlutar � Alimentos
Not- deliciosos

nordeste (fig.)
(abrev.l

l.- i atentlo � •

Posto "flrmar1.
mUltir forma .... Sedutora

cateGórica
, ;

.,
. -.;

Hora
_.canOnica

Gélid.
-

:.- As
Bico.cfj ..

Pimenta. primeiras
(?): BVl letras do

.tnii�,I'. alfabeto

l.. .. ; •
Ausenta-

_.se I

;

(?) Lanka, Alisante A
o maior fi'cabelo� corrupção
produtor de quem
de chá Aclive suborna

l.. .. " Região da •

1/Grécia �

Bossa;
corcunda

Alguma '""" .. Dnomato- (1) chi
coi&á péia do chuan,

·2.082, em piado técnica
romanos chinesa

l." Cachimbo� .. ,,' ..
(bras,)

L:narltmo(s mbolo) .

Nascida Simón (1): Knopafs,de 1+Solano o Liber-

Lope� tador

l.. 1
I

!

i
'I i

_j__,-

'(:)l1J�nqes� 'e.lopé!3!relO � 'e!a� - OJq�:>19 ;aJÓ�I- !1!4:>/S "eq!l:i/v �s
- EOU - !evt

\ RESPOSTAS NA PROXIMA EDIÇAO

i

RespoStas da
edi�ão pássada

Rcesso ii internet, rápido e segunr

DISCADO • ADSL .. RÁDIO .. ,
T'iSf

LIGUE E CONFIRR

Rgora também

agente eRclusiuo

Multimídia
Raul Cortezvolta a gravar 'Senhorado Destino'

o público ficarámuito feliz! Raul Cortez voltará à cena na novela "Senhora do Destino".

Raul, que se recupera de uma cirurgia gastroduodenal em São Paulo, vai aoRio, na próxima
segunda-feira, gravar o desfecho de sel.l personagem. O ator, que está oito quilos mais magro,
ficará na capital carioca por duas semanas.

Ele foi internado no dia 10 de dezembro, em São Paulo, com quadro de infecção
gastroduodenal, tendo feito uma cirurgia no dia 15. Sua alta ocorreu na véspera do Natal, dia 24
de dezembro.

Durante o período em que esteve afastado da trama, o autor Aguinaldo Silva optou por
colocar o ator Italo Rossi, que vive o mordomoAlfred, contracenando mais intensamente com
GlóriaMenezes. A explicação para o sumisso do Barão foi a de que ele estaria cuidando de um

irmão doente, fora do Rio.

ZecaPagodinho nãoabremãode seu grandeamor

O cantor e compositor Zeca Pagodinho foi uma das principais atrações da 19a edição do

"Troféu Pandeiro de Ouro", conferido por Jorge Perlingeiro, apresentador do programa "Sam
ba de Primeira", exibido pelaCNT doRio, nas manhãs de domingo.

Zeca protagonizou uma cena hilária enquanto aguardava, na platéia, seu nome ser anunciado

pelo mestre-de-cerimônias.
A festa, que aconteceu no Canecão, zona sul do Rio, tinha entre seus patrocinadores uma

marca de cerveja, e o artistamostrou que realmente é fiel à marca que faz anúncio, a chamando
de seu grande amor, porque, em suamesa, somente foi servida sua cerveja predileta.

MelGibson quer pagarmenos impostos

O atorMel Gibson solicitou às autoridades de Greenwich, Connecticut, que pelo menos 17,
dos seus 75 acres de terra, fossem registrados como terra de cultivo, porém seu pedido foi
negado.

A intenção do milionário ator e diretor hollywoodiano era economizar 10 mil dólares anuais

de impostos, que incidem sobre sua propriedade, que vale aproximadamente 17,7 milhões de

dólares.
Atualmente, Gibson paga 137 mil dólares de ilp.postos ao condado de Greenwich.

Sábado,22
Guilhermina diz a Dr. Jorge que vai esperar até o momento em que o quadro estiver sendo :

leil9adoparase ving;ar de Sçbasti- edeDirceu. Plínio fica imp���i?nadoaopercebera qu��o a
'

prefeitura deVila dé São Migu sta. Angélica disfarça e p.e(;ie que ele não §e preocupe 1?m
aquilo. Nazaré exige que Josival "

.. a leve até a casa deMaria dI) Carmo e anuncié que VID s�casar ;�

com ela. Josivaldo garante aNazàré que vai sermuito pior paraMaria do Carmo se elesmostrarem

que vão casar fazendomna grande cerimônia. Bruno fica revoltado ao saber que vai ter queau<.lar
com dois seguranças. Gato �z �;;�ga9 Lin que Seboso confessou. Shao Lin ��ge.oferece
emprego aSeboso. Nazaré descobfe que Cláudia está no hospital e'decide ir vê�la;Isabel ficap
ao saber que Cláudia caiu da escada eMaria doCarmo se oferece para levá-la ao hospital. Venâncio
anunciapara os pais que vai se casar comDanielle. Yara aconselha Plínio a esquecerDado, deixan
do-o furioso. Alberto pede para conversar com Shirley. Nazaré vê Cláudia dormindo em sua cama

de hospital e se aproxima dela comum travesseiro, para sufocá-la.Maria,doCarmo, Dirceu e Isapel
entram no quarto e vêem a cena. jI;i

NOVELAS

'p

ComoUmaOnda
...

' Hoi <

Bartô diz a Frank e Gigi qtl.
fizerem uma faxiná na caverna.

• ..

a diz aQuerubim que o vi�
com Júlia. Querubimpede queRafa não conte a ninguém. Nina
fala para JJ que vai reformar a empresa e ele fica satisfeito.
Laêínia pede que to descu?.ra seAm� estámes '--.....,.,.--------............!

mo:tio. Lenita fie iada ao\saber da te�. de Ninaj:
Frank roubaramacachorra e exigéque peçam désculpas a Que a-Queixo. Quebra-QueiXo fica ..

furioso comFrank eGigi e diz que só vai emprestar sua caneca Se fizerem faxil1ano barco. Daniel •

garante a Nina que em ífeve vão conseguir provàs contra JJ.
.,

e Frank
'.

am a caneca a

E.:
.

o. Lavínia pe . bç que'1ú ealguém, a chat erdido
J � ina aprov e está a ficarpe kL

. por ele ter ado'de ncariiação. Flotianoco Júlia e nn para serem '

seus padrinhos. Lavínia diz a F isquinha que contratou Robusto para investigar amorte de

Amarante, mas confessa que não acredita que ele esteja vivo. Sandoval pergunta aRobusto se�le
acha queAmarantepode estarvivo,

Robusto diz a Sandoval queAmarante pode estar vivo, sim. Jffíea feliz q
conviteparajantar . Conrado diz ue a empresa deRafa �o l1J.
aLavínia que acrédita queÀmar: a estar vivo. JJ descobf Nina empre
ele emandaMarly não deixar qu� eja nenhum documento. Lenita puxaDaniel com rou

tudo para dentro dapiscina e lhe dá umbeijo. Nina vê os dois se;beijando e acaba discutindo coní
•

Daniel. Rosário convidaNina par uamadrinha, mas ex que não querJ} para padrinho.
Nina consegue en escrito emqueMarly veja e e quál�1l; llQva senha
banco. Rafa volta alharn ;'para'felicidade de . Samuçamostra aB
descobriu de que via vieram as.antiguidades e onde ele afun ri. Bartô diz a Samuca'qrie;;o
tesouro não estámais no local. �enita garante a JJ queNina só está freqüentando a casa de Sinésio
para poder se encontrar comD R�a ..

diz aAmanda que ainda estámagoadopor causade}'
.

J:lfas quer uma nov<t.�hance para
. .

r(i) deles
. .

.

Doidona diz a Izucrécia que está éom vontade de

que sabe sobre ela, deixando-a apavôrada.Miguel tem um lapso
de memória por causa da dor de cabeça. Lucrécia afirma para

.

na que e ode provat;.p,ada do que sabe. Doidon�
aLucréc

.•••...
as pf(�yáig das as suasmaldàdes vãO> ;"·li

ap r. Sidartaê�aminaMígue a que ele estábem, ID;lS pede exames.

Si�aqueMig ..

ye um laps
'.

memória e ele afirma que isso pode ser
mais grave.Abel ameaça chamar lícia seOlavinho não permitir que ele pro
Br . Olavinho queA�e

.. vasculhew-o escritó�ode tU1récia.D
Doi que foi c... •

sar c0»r\ "a sobre Da;�te, pai dê.��tíGia.Xavie ára Jo
Moacir quer desistir de sua cau a a prefejto. Joana conta'paraXavier queElvira deixou
bilhete paraMoacir, mas diz que nao pretendemQstrá-lo. PedQo tem umavertigem e Pimenta d� .4
que �te terá que ir eJ:lfbora da platafonna. Abel encontra oDVD flue;mostra cenas deOlavinho cotn j)'

Aída: Pedro avi
..

q
;.

cio para çasa e pergunta §e ela enco u um lugar
'

moràl:;<

,22
Ç!lgi confessa �db ainda nao para on

..

�êdro avi��q�� ela t�rá. qrt� sÁir quand
chegar. Adernar falaparaCarmeIl!ique tem algo so�reArtur que deve contar. Lúcia fica furiosa ao
ver as cenas de Olavinho com Aída. Olavinho garante a Lúcia que é tudo armação. Sonya diz a

<

Miguel que vai tentar: provar que IYíoacir caiu numa armadilha. Adernar conta pat;a Carmem
. Mi 1 pag�u ara d� em

.

.� dela, c�. jetivo
'

gar dele. Carmem exp
A , mas fie a.com �vras dele: ,c eDante escr

pará ela na época em que era seu o e diz aDoi o que sente o lembrar que ele acab
casando comLucrécia.Doidona te certezade queum dia Lucrécia gostou deMikhail. Lúcia acusa

Miguel de usá-la para atingir OlaVll:)ho. Abel não encontra as c
.

as de Branca e fica frustrado.

��tí�+a se deceP1i9i�;ao sa?erq
.'

guel deu ciw-ade Lúci �atin�� ()la�inho. Do��o
gar�te aAída queyai dar�j sua si

•
comMári.Q cio eA.hlta�e despedem

MárciaAnita. Gigi J;'lassamale}i iguel que está morrend
.

armem pergunta aArtur s�é
verdade que ele recçpcu dinheiro para conquistá-la. Olavinho recebeMário em sua casa diante de

fotógrafos. Doidon4interrompe

. Senhora doDestino
Hoie

t-eandromorrê;dê�êlici er que Cláqp.ia está beni:
Cláudia diz. a Leandro que tropeç sozinha. Leandro decide
levarCláudia paraumhospital. Josivaldoreúne os documentos

para o casamento. :Nazaré pensa qge vai se tornarmadrasta de
I Isabel. e sogra de

.

dia. Cl" �.leIllbra d� que Nazaré
confessou terma ai e .:a. LeandJ;QavisaDirc Cláudia SbfifeuuJ:lfacidérit�ç
está no hospital. Dirceu vai até lá.

.

àdo Carn1b aconselhaP jllO a criar coragem t; lutar por seu

filho. Shao Lin mandaGato descobrir se Seboso participou mesmo do seqüestro deBruno e então
.lhe oferecer um emprego na academia. Giovanni confessa para�aviana que ficou triste em dar a

'

triã� de Daniellepara \Tenâncio.l:�o decide virar um homem responsável e trabalhar na loja de
Maria do Carmo. Leonardo diz; a;Ai]Ired que gostaria de fazer as pazes comMaria Eduardà. O ;
médico diz aLeandro queCláudia está em choque por causa do susto,mas garante que ela estábem
fisicamente. Dirceu conta para Maria do Carmo o que houve com Cláudia e eles decidem ir ao

restam'ante dar a notícia a Isabel. Cláudia jura para simesma que vai vingar amorte do pai.
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BODAS DE PRATA

o casal Adelmo José e Mara Raquel Fuck, celebraram no

dia 08 de janeiro na Capela da Sagrado Coração de Jesus,
suas Bodas de Prata, acompanhados dos três filhos,
familiares e amigos. Os convidados foram recepcionados
na sede campestre do Canoinhas Tênis Clube. Ao

ti simpático casal, sinceros votos de paz e felicidades!

• •
Colunista filiado

a FEBRACOS

Destaque da semana

ANDRIELLE e sua mãe ADRIANE DA SOUZA COSTA, ilustram com graça a coluna desta semana. Andrielle já
está se preparando para cursar Administração em Gestão Pública na UI\IIVALLI em Balneário Camboriú.

Confraternização do Correio do Norte

Como a maioria das empresas, o jornal Correio do Norte, realizou confraternlzalçâo de fim de ano em sua sede.
Gostaria, mesmo com atrazo parabenizar a toda equipe de colaboradores deste semanário ao qual tenho orgulho de
fazer parte.

.

•

3 ANOS DE ATIVIDADES
COM EXCELENTE

BUFfET E MAIS DE 25
TIPOS DE PRATOS

A[moçO õe
SegUl1Õa â Sábaõo

(Buffet Livre/I\i[o)

Sobrou "prá "Santa" .iI.

Os oito anos de administração de Orlando Krautler, não
deixou apenas uma garagem com equipamentos
sucateádos. Como presente, "ornamentou" o jardim interno
da prefeitura com uma imagem de Nossa Senhora de
Aparecida.Me desculpem os adeptos da "Santa", mas

particularmente preferiria que fosse deixado a população
canoinhense um teatro, áreas de lazer, investimentos sérios
na cultura ...

�
, Rua Major Vieira, 423

Carnaval do Ballacobaco

Este ano o carnaval na Channel 311, conta com a força do
8allacobaco. Entre as atrações a banda Jack Diesel.

VÓ Lúcia

Dona Lúcia (mãe deste colunista) ladeada pelos netos Thainara e

Adriam, completou no dia de ontem" (20/01) seus 55 anos. Pessoa
de fortes valores éticos, recebe Os parabéns pela passagem de
sua data. Feliz Aniversário Dona Lúcia.

REVElAÇÃO EM HOR
Porque Ulna imagem vale pormil palavras

Novo nome"mesma equipe" com a mesma Qualldadel
,-'

�.

Fone: 622-2528 topycolor@newage.com.br
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COOPERATIVA DE CRÉDITO RURAL DO VALE DO CANOINHAS

SICOOB - SC CREDICANOINHAS

SICOOB se

BALANÇO PATRIMONIAL

DOCUMENTO N° 2
31.12.2004

INSTITUiÇÃO: COOP. DE CRÉDITO RURAL DO VALE DO CANOINHAS SICOOB/SC -

CREDICANOINHAS

CARTA PATENTE: 819 CGC: 78.834.975/0001-02

Exercício 2004

32.657.049,
3.853.068,

16.273,
16.273,

Exercício2003

25.956.596,
7.643.765,

14.459.
14.459,

356.221,
356.221,

3.939.299,
3.939.299,
13.626.816,
2.048.030,
11.945.6157,
(366.271,)
37(;),073,
370.073,

5.963,
5.963,

837.182,
623.734,
623.734,
213.448,
365.427,

(151.979,)

COOPERATIVA DE CRÉDITO RURAL DO VALE DO CANOINHAS

ATIVO
CIRCULANTE E REALIZÁVEL A lONGO PRAZO

Disponibilidades
RELAÇÕES INTERFINANCEIRAS

Crédito Rural - Proaqro à Receber

APLICAÇÕES INTERFINANCEIRAS DE LIQUIDEZ

Aplicações Intetiínanceiras de liquidez
TíTULOS E VALORES MOBILIÁRIOS
Titulas e Valores Mobiliários

OPERAÇÕES DE CRÉOfTE>
Empréstimos e Títulos Descontados
Financiamentos Rurais e Agroindustriais
(-) Provisão para Operações em CLD

OUTROS CRÉDITOS
Diversos

QUTROS VALORES E BENS

Outros Valores e Bens
PERMANENTE

INVESTIMENTOS

Investimentos

IMOBILIZADO DE USO

Outras Imobilizações de Uso

(Depreciação Acumulada)

8.597.119.
8.597.119,
19.()36.041,
4.471.310,
15.041.872,
(477.141,)
547.879,
547.879,
6.669,
6.669,

1.033.076,
811.996,
811.996,
221.080,
416.364,

(195.284,)

SICOOB - sc CREDICANOINHAS

SICOOB SC

BALANÇO PATRIMONIAL

DOCUMENTO N° 2

31.12.2004

,.

r'

TOTAL DO ATIVO 33.090.125, 26.793.778,

INSTITUiÇÃO: COOP. DE CRÉDITO RURAL DO VALE DO CANOINHAS SICOOB/SÇ

CREDICANOINHAS

CARTA PATENTE: 819 CGC: 78.834.975/0001-02

. Rick0049

PASSIVO
CIRCULANTE E EXIGíVEL A lONGO PRAZO

IJEP®SITOS
Depósito à Vista
Depósito à Prazo

RELAÇÃO INTERDEPEND�NCIA
Cessionários Serviços Públicos

OBRIGAÇÕES POR EMP. E REPASSE

Obrigações por Empréstimos e Repasse
OUTRAS OBRIGAÇÕES
Fiscais e Previdenciárias

Fates
Diversos

Proagro a Recolher

PATRIMÕNIO LIQUIDO

Capital Social
Reserva legal
SOBRAS OU PERDAS AC. NO EXERCfclO

FUNDO DE ESTABILIDADE FINANCEIRA

Exercício 2004 Exercício 2003

27.024.301,
11.875.487,
2.521.116,
9.354.371,

4.505,
4.505,

13.215.486,
13.215.486,
1.928.823,

15.961,
177.497,

1.709.137,
26.228,

6.065.824,
3.886.529,
1.419.766,
459.529,
300.000,

22.143.878,
10.068.034,
2.737.619,
7.330.415,

10.217,
10.217,

10.54().549,
10.540.549,
1.525.078,

19.464,
127.945,

1.354.387,
23.282,

4.649.900,
2.874.931,
1.127.339,
647.63(),

TOTAL DO PASSIVO 33.090.125, '26.793.778,

}r'RANCISCO GRESELl.E

- Presidente-

WILSON ARRABAR

-Secretárlo-

SAULO JACOB PATRlJNI

-Gerente-

MARCIAMARIA KOHLER DE LIMA

-Contadora-

i'

II�I

i

I,

21/12
Emili de Barros Miranda

Pais: Edemar Leal de Barros Miranda

Fernanda Rosa Ferreira

11/01

Vagner Firacoski Lutzow
Pais: Alekssander Lutzow

Cleidy Daiane . Lutzow

01/01
latis Gabrieli Nadroski

Pais: EstanislauNadroski
JosianeVeiga

11/01

RuanLopes
Pais: Gilmar Lopes

Salete de FátimaVeiga Lopes

03/01
Gustavo Pereira Pypcak
Pais: Edson Pypcak

Viviane PereiraPypcak

12/01
Cecília de Fátima F. G. Lutzow

Pais: JaimeMarcos Lutzow

Mariseia de F. Lutzow

04/01/2005
LetíciaDaniel Kasprik
Pais: Ivaldo Kasprik

Olinda Daniel Kasprik

03/01
Saraí do Prado
Mãe: AdrianaAparecida Suchara do Prado

03/01
Gabriel Soares Sampaio
Mãe: Elizete Soares Sampaio

05101/2005

AdrianDouglasMonteiro
Pais: GilbertoMonteiro

ZenitaT. DiasRibeiro

09/01
Giovana Cardoso

Pais: OsmarCardoso
Luciane Gonçalves Padilha Cardoso

05101/2005
HeloísaBrzozowski Carvalho

Pais: José Carvalho Jr.
Lucia Sueli Brzozowski

10/01
Luis Guilherme Krzesinski

Pais: Jeferson L. Krzesinski
Daniele FernandaLinzmeier

05101/2005
CamileVitória Pietrovski

Mãe: SilviaPietrovski

10/01

JaquelineAparecida dos Santos
Pais: José Air dos Santos

Maria da Luz dos Santos

06/01/2005
TaíssaDomenico Carvalho

Pais: LUIS Carlos Carvalho
Cristiana R. Domenico Carvalho

Pedro PauloHoller
* 29/06/1931

+ 28/1212004

RosaChipitoski
* 26/08/1919

+ 10101/2005

José Inocêncio Pereira
* 07/08/1936
+ 07/01/2005

AntonioMartins Mattos
* 12/05/1938

+ 15101/2005

LauraTheodorovicz Kutenska
* 22/11/1925

+ 16/01/2005
Sebastião Kondras
* 26/03/1966

+ 07/01/2005

/
Nathalia Padilha dos Santos
* 30108/1914

+ 13101/2004
Lauro Pereira
* 23/05/1936
+ 10/01/2005

Égide Lazzarotto
+ 23/08/2004

GuetaPscheidt Raabe
* 21/05/1928

+ 10/01/2005

Ana de Lima Lutzow
* 22/01/1961
+ 11/01/2005

Sérgio Luiz Leite
* 20/02/1981

+ 15101/2005

Anuncie aaui • 622·1571
eómérélalcf@ newage.com .br

DEMONSTRAÇÃO DE RESULTADO DO EXERCÍCIO

COOP. CREDITO RURAL DO VALE DO CANOINHAS LTDA

RUA ALVARO SOARES MACHADO

CANOINHAS . SC

CNPJ: 78.834.975íOOOl·02

Em Reais

DESCRICAO
SEMESTRE CORRENTE EXERciClO CORRENTE t:XERCÍClO ANTERIOR

ie. RECEITAS DA INTERMEDIAÇ.�O FINANCEIRA

OPERAÇÕES DE CRÉDITO

RESULT. OPERo c-rrr. VAL MOS.

RESULT. APUC COMPULSÓRIAS

IS. DESPESAS DA INTERMEDIAÇÃO FINANCEIRA

OPERAÇÕES CAPTAÇÃO NO MERCADO

OPERAÇÕES DE EMPRÉST./REPASSE

PROVo P!CRÉD. L1QUID. DUVIDOSA

20. RESULT. BRUTO INTERM. FlNANC(10-15)

50. OUTRAS RECE.ITAS/DESPESAS OPERAC.

RECEITAS PRESTAÇÃO DE SERViÇOS

OUTR.AS RECEITAS OPERACIONAIS

DESPESAS DE PESSOAL

OUTRAS DESPESAS ADMINISTRAT.

DESPESAS TRIBUTÁRIAS

OUTRAS DESPESAS OPERACIONAIS

60. RESULTADO o'PERACIONAL (20 + 50)

65. RESULTADO NÃO OPERACIONAL(828 E 830)

75. RESULT.ANT.TRIB.LlICRO E PART(60+65)

85. PARTICIP.ESTATUTARIAS(FATES/Rl)

90. SOBRAS ou PERDAS l.IQUIOAS (75-80-85)

1.628.496,78 3.408.830,98 3.292.553,73

1.310.520,13 2.810.968,31 2.021.636)5

316.849,01 595.878,20 1.269.032.25

1.127.64 1.984.47 1.885,13

(954.948,78) (2.093.848,37) (1.620.974,54)

(472.766,65) (880.185,62) (841.227,72)

(351.905,41) (780.105,83) (611.524,89)

(1.10.276,72) (433.556,92) (168.221,93)

673.548,00 1.314.982,61 1.671.579,19

(256.870,70) (490.612,Jl) (535.749,25)

130.880,04 183.721,39 78.238,76

722.199,02 1.417.767,07 1.061.876,65

(507.150.93) (981.150.55) (804..193, II)

(487.994,38) (913.524.12) (556.605,551

(95.00 I ,68) (161.184,40) (7.797,54)

(19.802.77) (36.241,70) (307.088,46)

416.677,30 824.370,30 I. 135.829,94

(269,62) 1],137,62 41.679.27

416.407,68 835.507,92 1.177,509,21

(187.383,46) (375.978,58) (529.879,15)

229.024,22 459.529,34 647.630,06

CanainhasiSC, 3 I de Dezembro de 2004.

FRANCISCO GRESELLE

CPF 253.835.749-72

Presidente

MARCIAMARIA KOHLER DE LIMA

CPF 434.392.769-53

CRC 14.34l/0-9

Contadora

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Correio do Norte
Canoinhas, 21 dejaneirode2005 sporte

Leia Hoje
CampeonatoMunicipalde

Canoinhas!�
It
!h� Acontece no dia 6 de feyereuo a grande final do Campeo- /.\
��wnat� Municipal de Canoinhas, troféu Guilherme Prust, com o

.....

�2incentivo de R$ 1 mil ao campeão. O palco da grande decisão L
"f

á o EstádioMunicipalDitão.
.

onfira a programação desta supertarde esportiva.
As 14h30min, decisão do terceiro lugar: LagoaA x Lagoa

Às 16h30min, teremos a'grande final:
OuroVerde (CampoD'Água�erde) x Estrela}\zul (Piêda-

).
. "

S�guuçlo os dirigeDotes dqOuro Verd�,:lllai� de quatro-
s pessoas do

.

,

' "

!?bairrclÁguaVerde deverão incentivar a equipe ,no dia 6.
,.

Por sua vez a equipe doEstrelaAZll1 estàrá comum
"

9 de sqm nos bairrosAp'lIecida e Piedade convocando a sua

nsa torcidapara lotar oDitão, tentando levarmais toreedo

qne o rival Our(l.{Verde. Quem vai levar a melhor; ()uro ,t

ou EstrelaAzul Será o jogo de titãs do nosso interior.

Copa IcoKohler
rAtepção clubes que confirmarampresença naTaça

ohler2005.
.

. .

avore;ntrar em contatqurgente comaLi�Esportiva, atra-
telefone

.' .,.

115-3959. para tratar ,�o a�sunto arbitragem.
, premiação da IcoKohler2005, será a seguinte:

.

ara o 1 ° lugar - trofé9; t O1 boi
ara o 2° lugar - troféú 4- 2 caixas de cerveja em lata

ara o 3° lugar - troféu + Lcaixa de cerveja em lata.

Belavistense2004/2005'
.'.

Foram deÍihído�)os cl���iti&�(los plka as1§e
peonatq Bela,�;�ten�e de F;'utebql: Pel� grum?é
os foram o SantoAnfbnio j ,',' s i;2.>'

��laVista. Nq gruppB, Juven�de eTradiçji()g�ti�
as .tragas .. \

.'

�,,{
, , ;. .;; '. ".iii

.
.

bia 30;de j�eiroJeremos as segui
SantoAntoruo x :fradição (titular
Juventude x BelaVista (titulares).
Na categoria' aspnantes;as quatro equipesclassifica

para a� seIIli.finais, são: Bela ,?:sta eCorinthians pelo grupo
radição e�uarani pelo grupoB.

'

Wa gunda feira, rtl;uniãona Lanchonete dó Gil-
,etrlB'el ta,'às 19nBOmin, para definir os lecaíssío
e demai

PEDRINHO FERREIRA

tas Lisas da empresa. A decisão foi para os pênaltis quando na
quinta tentativa o goleiro Gelson Garcias da equipe Barcelona
impediu o atleta Mareio de Souza, do PSV, de fazer o gol ga
rantindo o título à sua equipe.

O terceiro lugar ficou com a equipe da unidade Três Bar
ras da Fuck, batizada de Steinemann (nome de uma das má

quinas da empresa), que derrotou a equipe da Fuck Automó-

veis por 2 a 1.
"

Barcelona: Equipe 1.ª colocada

noEstado. Na realidade, vários jogos vinham sendo fealiza.,:':Y
dos dentro dos muros do Gymnasio Santa Catharina - atual

\

Colégio' Catarinense, entre alunos do Internato e d@Externa-,:
to.

Este entrou para os anais .filor ter sido o prilIieiro�
embate público, contra um time de fora da escola, no caso, :
um combinado entre atletas amadoresde Rio de Janeiro e Sãos'

.
':'i- ":'_, -H "'� 't-;-

Paulo. O palco foi o saudoso Campo do Manejo, na antiga
Praça General Osório, onde hoje está instaladq 1): Instituto
Estadual de Educação. Os locais vencerâm por 2.11.

'

A partir de 1924, com a criaçãq dâ ]#iga �.,il,p.
Catharina de Desportos Terrestres - em 12 de abril- e are

lização do primeiro torneio oficial - em 31çl,emaio - �
tá! manteve uma hegemonia no Estado que se estende

final da 2a GuerraMundial.

TODOS OS CAMPEÕES.� DESDE

Nem todas as semanas darei seqüência a este assuntdl<po'
pretendo contar a hlstória do futebol canoinhenset 'Te
gumas entrevistas agendadas :,;

Quando taltar assunto para a coluna retomo à história

80 anos do futebol càtarinense. 'Fchau .•. �té apróIDIna se?:

Copa Integração 2005
'

,'.."j

Dia 30 de janeiro tem iníc1P o mais disputado e con

corrido campeonato deCanoinhas, formado somentepor equi
pes dç interior, ppdendoas mesill,:�s contarem com.até cinco

jogadores citadinos. A premiação'também será li melhor já
qfere§ida em campeona�os:

gÓlugar (aspifantes] - Ol'troféu,
y,. ,:z�JugaI"{asl?irante�l- Ol,troféu + R$ 200100.

'til lugar (aspifantes) - OItroféu + R$ 250,00 +Olhola.
Na catygoria titulares
3° lugar - 01 troféu
2° lugar - 01 troféu + R$ 250,00 + Olsbola .

1° lugaf- Oltroféu + R$ 3.000,00 + OI bola.
No dia 30 , no Ditão, acontecerá o Torneio Início,

comos seguintesiJbgos:
Às 9 horas - União São João x Primavera'(aspirantes).
Às 9h40min- Mirassol x Fartura (aspirantes).

\

Às 101:l20min - Flamenguinho x Havaí (aspirantes)
Às 1 l110ras - Fartura x Havaf(titulares) ,r'
�� 13hpras - Primavera x União São Joã(l (titulares)
ÀS I3n.i40min - Mirassol x Flamengúinh0(titlllares).

Copa Integração 2005, a festa do interior está apenas
comêçando.:. ; '"

Liga Esportiva Canoinhense ... futebõl sério emora

lizadoremprol do esporte e dos clubes pârticip"antes;l,

FUTEBOl!: CATAR1NEN�E
80ANOSBE HISTÓRIA'

,

Peço vênia aoDiário C�tarinense para transcrever
'

um pouco da história do Futebol Catarinense, que está sendo'
contada peloDC;' num pelo trabalho de Mauricio Xavier. 1°

É um assunto que muito me interessa. 2° - A maioria dos

caÍloinhenses desconhece essa história. 3° - nem todos os

"cano@henses têm acesso aoDC (não são assinantes), porém
sãoi�itore,�"assíduos do Correio do.,Nortei,i4° -�ários1ôogado
res de Canoi

"

s atuaram no futebol dá Manchester

.CatarÍfl.ens�i co astinho, Leopoldo Pereira. (o L�pzinltp),
Lineu Fernande oMayer e outros.

. ..

;� mátéria:�Qmplrta de Maurício Xavier será í.!f-
quivada para futuras cônsultas que possam interessar às pes-

ii\,soas comuns.e e�tudaQ�ys.;;. ? t
, '.

.

"A 80a ediçã6do Campeonato CatarÍfl.ense'�o��ça
cllo d1lillngo. coma promes�,a de aplicar, n9v�wente f recega
"que se repete desde 1924: muito equilíbrio. Para recuperar

. i(esta wstÓrl,fl, d� oito déGadas;,!,o.,DiáPo CatarÍfl.,�nse aprese,J;lta
nesta. semana uma série sobre aprincipal com�étiçãorealiza

�w �ôl�barrigll-Vel;çle,
.

'

1i.. trajetória do
';fpe. !�Jlª p��m�fra dis!lR\u
Florianópolis sediou a'r

O atleta Antonio Gilmar Bueno liderou a artilharia do

campeonato com 14 gols e a equipe do Barcelona além de

ganhar o campeonato foi premiada pela melhor defesa da

copa.
Além de troféu e medalhas, a equipe do Barcelona irá

ganhar umjogo de camisas personalizado para disputar a 2.a
OlimpíadaAACREF que começa em fevereiro.

EmpresaFuck encerra I."CopaVerão de Futebol Sete
CANOINHAS - AAssociaçãoAtléticaCultural Recrea

tivaEsportivaFuck (AACREF) encerrou no sábado, 15, a I."
CopaVerão de Futebol Sete. Foram dois meses de competi
ção envolvendo mais de 150 atletas. A final fOI disputada
entre dois eternos rivais nos campeonatos de futebol daAs

sociação. A equipe do PSV, formada por funcionários da

unidade matriz da empresa Fuck empatou em 2 a 2 com a

equipe do Barcelona, formada por atletas da unidade de Por-

PSV: Equipe 2.ª colocada
Steinemann: Equipe 3.ª colocada

Edinei Wassoaski

Parabéns povo de Major Vieira!
Nessa data tãofestiva, em que comemoramos 44 anos de emancipação

político-administrativa, queremos externarnosso agradecimento a essepovo
forte e trabalhador que não cansa de lutarpor umfuturomelhor!

Estamosjuntos nessa luta!

PrefeituraMunicipal deMajorVieira
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Fundação Hospitala-r e Rigesa
inauguram Brinquedoteca

A Fundação Hospitalar de
Três Barras inaugurou no dia 13
dejaneiro aSalaRecreativanaala
de pediatria, que leva o nome de
Marli deLourdesPadhhaRauen
(in memoriam), ex-funcionária

. da entidade que foi homenageada
na presença de seu esposo, Gil
berto Rauen, filhos, netos, pais e
irmãos.

Em 2004, a direção da Fun-

dação propôs um desafio à

Rigesa: construirurna área de re
creação para as crianças interna
das. Diante da proposta da

humanização no atendimento

pediátrico, a Fundação contou

novamente como apoio daRigesa
nesse sonho. Em urna área de 60
metros quadrados, as criançaspo
derãoparticipar de atividades re
creativas e educacionais, promo-

Gilberto Rauen, Eloi Quege, João Denk, Etsuro
Murakami e Aliomar Schmelzer

vendourna recuperaçãomais rá
pida, commenos estresse, recri
andono espaçohospitalarurnaala
de recreação com maior

integração entre o hospitalizado,
seus familiares e a equipe
multidisciplinar do hospital .

A Fundação Hospitalar de
Três Barras externa os agradeci
mentos àernpresaRigesa, quenos
Últimos anos vem contribuindo

mensalmente com a Fundação
Hospitalar de TrêsBarras, doan
do móveis e equipamentos de

surnaimportânciapara obom de

sempenho dos serviços daentida
de. Essas ações vêm proporcio
nando à comunidade um atendi
mento diferenciado e de qualida
de, valorizandoo desenvolvimen
to dopotencialhumano e da soci
edade nas conquistas do hospital.

Esta é uma promoção social da

Rigesa, sobretudo de responsabi
lidade social, pois demonstra o

grau de envolvimento e compro
misso daempresacoma socieda
de.

Na inauguração,
descerrarram a fitao Sr. Gilberto
Rauen, esposo dahomenageada,
o Sr. Eloi José Quege, Vice-pre
feito do Município de Três Bar-

ras, o Sr. João Denk, Presidente IJ
da Fundação Hospitalar de Três
Barras, o Sr. Etsuro Murakami,
DiretorFlorestal daRigesa e o Sr.
Aliomar Schmelzer, Diretor In
dustrial da Fábrica de Papel da
Rigesa.

A Diretoria da Fundação
HospitalardeTrêsBarras agrade
ceacolaboraçãoeparticipação so
cial daernpresaRigesanessaação.

I)

Os presentes puderam conferir as tnstalações da brinquedoteca

Coquetel de inauguração

fI

A sala conta com 60 m2 destinados à recreação das
crianças internadas
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